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Dimite el ministro de 
Defensa francés

Por su posición no belicista en 
la crisis del Golfo

París.- El portavoz del Elíseo, Hubert Vedrine, confirmó la dimisión del 
ministro de Defensa, Jean Fierre Chevenement, quien será sustituido en el 
cargo por el actual ministro del Interior, Fierre Joxe.

Esta dimisión confirma los rumores que venían circulando desde hace 
varios días en la capital francesa en este sentido.

Chevenement ha mantenido una posición no belicista en la crisis del 
Golfo, lo que venía siendo criticado por amplios sectores políticos france
ses.

Chevenement había convocado una rueda de prensa para las 10,00 gmt 
y su dimisión fue conocida poco después.

, El general Germanos y portavoz del SIRPA (servicio de información del 
Ejército) explicó la ausencia de Chevenement por “imperiosas necesida
des’’.- Efe

El Consejo de Europa pide la 
creación de un tribunal contra 

los crímenes de la guerra
Estrasburgo (Francia).- La 

Asamblea Parlamentaria del Con
sejo de Europa aprobó hoy aquí una 
resolución que preconiza la crea
ción de un tribunal contra los crí
menes cometidos en la guerra del

En declaraciones 
a la CNN .

Saddam Hussein 
asegura que 
todavía le 

quedan armas 
nucleares contra

EE.UU.
Washington.- El presi- 

dente iraquí, Saddam Hus- 
Se*,n, aseguró ayer que su 
País tiene todavía capacidad 

e utilizar armas químicas, 
biológicas y nucleares con- 
ra EE.UU. y ]a fuerza mul- 
•naaonal, informó el canal 
c te*evisión norteamerica

no CNN.
El corresponsal de Cable 

R^8 lNelwok (CNN) en 
Bagdad, Peter Arnett, que 
ntrevistó ayer personal- 
...nle 3 Saddam Hussein, 
‘jo en una crónica telefóni- 
que el presidente iraquí se 

Sí6 dlsPuesto a respon- 
°eralosataquesaliadoscon

Husmas armas que éstos
1 *cen contra su país.

e a enlrevista, mantenida 
j ?n u8ar no divulgado de 
dim » la Panera que Sad- 
mediHusscm concede a un 
occid° dC comunicación 
^'dental desde el comien- 
^de la guerra.- Efe

SE VENDE 

pinar  
En término 

e ^aualmanzano 
S uPerf¡c¡e 65 hectáreas 

7h™°no 57 50 01

Golfo. *
Este tribunal debe entender de 

los “ numerosos crímenes ya come
tidos por las autoridades iraquíes y 
de todos los que puedan cometerse 
antes de que las resoluciones de las 
Naciones Unidas sean respetadas’ ’, 
agrega el texto aprobado por los 
parlamentarios de los “24”.

La Asamblea ha condenado es
pecíficamente el genocidio a que se 
ha visto sometido el pueblo de 
Kuwait por el ocupante iraquí, el 
tratamiento inhumano hecho .por 
I rak de I os pri si oneros y el “ desver
gonzado” ataque de dicho país 
contra el medio ambiente.

Transportada al Golfo Pérsico la mayor tecnología 
mundial para luchar contra la marea negra

Londres.- La mejor tecnología 
mundial para luchar contra la con
taminación del mar fue transporta
da anoche al Golfo Pérsico por la 
Fuerza Aérea británica, con el fin 
de limitar los efectos de la marea 
negra que avanza hacia las costas de 
Arabia Saudí.

El Gobierno británico atendió la 
petición formulada por las autori
dades saudíes, con el fin de atajar el 
desastre económico y ecológico

Comenzó el Consejo Confederal 
de CC.OO.

Madrid.— El Consejo Confede
ral de CC.OO. -máximo _6rgano 
entre congresos- comenzó hoy 
pasadas las 10,30 de esta mañana 
con la lectura del informe de ges
tión por parte del secretario gene
ral, Antonio Gutiérrez.

En este informe, centrado sobre 
todo en las recientes elecciones sin
dicales y en el futurode la unidad de 
acción, Gutiérrez apuesta porque 
cada sindicato aborde dicha unidad 
sin criterios hegemonistas.

Gutiérrez ha ofrecido a UGT una 
vía de diálogo, pero sin olvidar la 
experiencia de los últimos aconte
cimientos a propósi to de los prca vi - 
sos electorales y las posteriores

SEGOVIA El equipo de gobierno 
municipal persigue una ciudad cultural 

europea y resolver los problemas diarios

Ayer comenzó el pleno sobre el estado de la capital
* (Página 3)

Jesús Posada asistió esta mañana al inicio de derribo 
de parte del edificio de la plaza de la Artillería

PEÑALOSA

A golpe de martillo y cortafríos el presidente de la Junta de Castilla y León, Jesús Posada, ha iniciado 
simbólicamente, al mediodía de hoy, el derribo de las últimas plantas del edificio junto al acueducto, cuyas 
obras fueron paralizadas por la Direcdón General de Bellas Artes del Ministerio de Cultura, en agosto de 
1983. A continuación, varios empleados de la empresa Volconsa, adjudicataria de las obras del derribo, han 
comenzado los trabajos de al igeramiento de la estructura de hormigón. De esta forma se cumple con el decreto 
de expropiación emanado del anterior Gobierno autónomo, que presidió el socialista Demetrio Madrid. 
Posada ha asegurado que la Junta sigue tramitando la expropiación total, según lo acordado por las Cortes 
de Castilla y León. El presidente de la Comunidad, a quien acompañaba el consejero de Fomento, José M‘ 
Monforte, ha visitado también las localidades de El Espinar y San Ildefonso.

que provoca en las aguas del Golfo 
Pérsi co el vert i do de crudo por parte 
de Irak.

Noventa toneladas de equipo, 
equivalente a nueve camiones arti
culados de gran tonelaje, fueron 
enviados al Golfo Pérsico desde 
Southampton, al sur de Gran Breta
ña, al igual que ocurrió en el caso 
del buque Exon Valdez, cuyo acci
dente en Alaska provocó una gran 
marea negra que afectó a la fauna y 

descalificaciones durante el proce
so electoral.

El secretario de organización, 
José Manuel de la Parra, leerá tam
bién un informe a los aproximada
mente 150 miembros del Consejo 
Confederal de CC.OO., relativo a 
las elecciones sindicales.

Tras la lectura de ambos infor
mes se abrirá un turno de debate y, 
posteriormente, se someterá a vota
ción el informe de gestión del se
cretario general. '

El Consejo Confederal de 
CC.OO. proseguirá mañana sus 
debates y el jueves, 31 de enero, a 
mediodía, Antonio Gutiérrez infor
mará en rueda de prensa de las. 
resoluciones adoptadas.- Efe

flora de la zona.
Este equipo de tecnología avan

zada pertenece a trece compañías 
petroleras mundiales, incluidas la 
British Petroleum (BP) y la Saudí 
Aramco, y se encuentra almacena
do en Southampton, dispuesto para 
ser enviado a cualquier parte del 
mundo, en caso de que las aguas del 
mar resulten contaminadas a causa 
de un escape de crudo.

Una de las principales tareas que 
los expertos llevarán a cabo en 
aguas del Golfo Pérsico es la de 
preservar la costa saudí de la marea 
negra, con el fin de que puedan 
seguir funcionando las plantas de 
dcsalinización que tratan el agua 
del mar para que ésta pueda ser 
potable.

El petróleo bombeado al mar por 
Irak desde la terminal kuwaití de 
Mina Al Ahmadi ha formado una 
marea negra de 56 kilómetros de 
longitud y 16 kilómetros de anchu
ra, que avanza a una media de vein
te kilómetros diarios en paralelo a 
la costa saudí.—Efe.

Narcís Serra:

“España no enviará tropas 
terrestres al Golfo”

Información en página 16

Turquía

Estallan 
tres bombas 
en la ciudad 
portuaria de Izmir

Ankara.- Una persona resultó 
herida al estallar hoy tres bombas 
en el Consulado francés y en un 
centro cultural de Estados Unidos 
en Turquía, informó la agencia tur
ca Anatolia.

Las bombas estallaron en la ciu
dad portuaria de Izmir, 582 kilóme
tros al sudeste de Ankara, y son las 
últimas de la ola de explosiones 
registradas en Turquía, al parecer 
vinculadas a la guerra del Golfo.

El grupo guerrillero izquierdista 
Dev Sol se ha responsabilizado de 
varios de estos atentados perpetra
dos la semana pasada en Ankara y 
Estambul.

Dev Sol dijo que los atentados 
del domingo contra líneas aéreas 
saudíes y francesas, son una res
puesta a los bombardeos de las 
fuerzas aliadas a Irak y Kuwait.- 
Efe
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EL DEBATE
Hagamos un pequeño paréntesis dentro de la crisis del Golfo 

y las vicisitudes de una guerra que cada vez aburre más a los te
lespectadores. Veremos si la entrevista de la CNN con Saddam 
Hussein la anima nuevamente.

El paréntesis viene motivado, en lo que se refiere a la 
actualidad local, por el debate sobre el estado de la ciudad, 
propiciado por el equipo de gobierno municipal y que ayer tuvo 
en la intervención del alcalde su primera fase. '

Perteguer hizo ayer una extensa exposición de problemas 
que se han detectado en la ciudad duranteel pasado año; muchos 
de ellos denunciados por los medios de comunicación locales y 
las soluciones aplicadas por el Ayuntamiento durante 1990. 
Bien es cierto que, según se desprende de las afirmaciones de 
Perteguer, se han hecho muchas cosas en la ciudad, pero habría 
que preuntarse cuántas de ellas se han hecho bien. Si según 
parece, los problemas de infraestructura de la ciudad van 
camino de resolverse mediante la aplicación de los planes 
especiales de urbanismoy losdiferentes convenios con la Admi
nistración central y local, ¿no sería hora de ocuparse de dar una 
dimensión cultural más sólida a la ciudad? El alcalde sí hizo 
referencia a este tema pero falta una decisión clara en este terre
no, sin caer en lo demagógico, pero con voluntad de devolverá 
Segovia una vocación cultural que nunca ha perdido.

Parece que desde los distintos grupos políticos no hay mucha 
discrepancia en cuanto a lo fundamental de la gestión. Espere
mos a esta tarde.

El derecho a la interinidad en 
el Magisterio

UNA COMUNIDAD

El campo, FITUR y el binomio

Parece que los tiros del acceso al 
funcionariado estatal en el Magis
terio van a ir por la vía de la expe
riencia en el ejercicio de la docen
cia, vía interinidades, lo que en 
principio, sin excluir el concurso 
oposición, me parece bien, pues es 
decir que para obtener el profesor 
básico completo se baremarán los 
conocimientos mostrados en el 
concurso oposición, en igualdad de 
condiciones para todos los que ob
tuvieron el título exigido, incluso 
deberían puntuar las calificaciones 
obtenidas con el esfuerzo del esta
dio durante toda la carrera, medidas 
por evaluación continua y puntua
les exámenes del mismo modo 
igualitarios y la experiencia mos
trada en el ejercicio de la docencia 
interina.

Lo que ocurre es que para que 
esta vía sea legal, imparcial y justa, 
hay que dar igualdad de oportunida
des, es decir, que hay que permitir 
el acceso a la interinidad en la que 
poder mostrar sus aptitudes y acti
tudes, además de adquirir puntos y 
experiencia.

De lo contrario, en- aras de dar 
oportunidades a un sector, al privi
legiado que tuvo la suerte de ejer
cer, ganar puntos, saberes y dine
ros, se les niega y cierra ese mismo 
derecho a quienes terminaron su 
carrera y con el título en la pared no 
tienen otra salida que leer cada día

la bolsa de trabajo de los diarios 
nacionales.

Toda vía es legal, más o menos 
oportuna y acertada, cuando es 
igualitaria: era legal el ingreso di
recto en que todos los alumnos se 
sabían con las mismas oportunida
des de obtener el haremo académi
co exigido, lo es el concurso oposi-. 
ción en que todos los opositorores 
van en las mismas condiciones de 
exponer su preparación, y sigue 
siendo legal el concurso de méritos 
si para llegar a ellos se da a todos 
idéntica cancha. Cualquier otro 
sistema es imparcial, desigual, in
justo y por ello inmoral e inadmisi
ble, aunque un decreto lo presente 
como legal.

Cuando todos tienen la posibili
dad de acceder a la interinidad se 
puede hablar de sistema justo y se 
puede medir el mérito de su ejerci
cio.

Se podrá probar hasta el sistema 
de la estatura, pero siempre que 
ninguno esté subido a una silla para 
tallarse y al resto no se le dé oportu
nidad de despegarse del suelo, que 
es lo que se hace al baremar una 
interinidad que hace años se tiene 
cerrada a las últimas promociones, 
que además están soportando el 
rigor de un obligado paro con todas 
sus lamentables secuelas.

Manuel Fernández Fernández

Le ofrece lo mejor
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La actualidad sigue estando 
centrada en la guerra del Golfo, 
después de haber entrado en su 
segunda semana; si bien ha ba
jado enteros en su intensidad, 
dado que el conílicto se anuncia 
más largo de lo inicialmente 
previsto. A nivel internacional 
hay otro problema que comien
za a hacerle sombra cual es la 
tensa situación que se vive en 
las repúblicas bálticas de la 
Unión Soviética.

A nivel nacional, como bien 
apuntaba esta semana un co
mentarista político, Felipe 
González se reúne por la maña
na con el Gabinete de Crisis y 
por la tarde atiendea la crisisdel 
Gabinete. La ministra portavoz 
lo dejó claro tras la reunión del 
Consejo de Ministros: “El pre
sidente no efectuará ningún 
cambio en el Gobierno, mien
tras la crisis internacional que 
vivimos a raíz de la guerra del 
Golfo continúe en un período 
agudo’’.

En el entorno castellano-leo
nés la actualidad viene marcada 
por tres vértices en los que hay 
que colocar las movilizaciones 
del sector agrario, la presencia 
de nuestra Comunidad en la 
FITUR (Feria Internacional del 
Turismo) y los viajes que a las 
distintas provincias están efec

Educar en los valores
Pau López Castellote escribía en 

“El Magisterio Español" sobre la 
necesidad de que el educador encar
ne en su propia vida los valores que 
desea transmitir.

La fórmula “educar en los valo
res” suele ser muy usada en am
bientes educativos en los que se 
pretenden unos planteamientos 
dignificadores. Sin embargo, la 
fuerza de la ambigüedad ambiental 
es tan grande que, si no se va con 
tiento, las palabras —y los silen
cios— proferidas con la mejor vo
luntad pueden transmitir testimo
nios y mensajes contrarios a lo que 
se intenta. Por ejemplo, yo he oído 
hablar muchas veces de la plurali
dad comode un “valor". Y sin duda, 
lo es si se refiere a las distintas 
formas de concretar el respeto a la 
vida, el interés por el saber, el deseo 
de un convivencia digna, etc. Más 
bien, en cambio, considero un 
“contravalor” la pluralidad que 
hermana el amor con el odio, la 
sabiduría con la ignorancia, la dili
gencia con la pereza, el respeto con 
el insulto.

Por eso creo que es importante 
—y urgente— que nos aclaremos 
sobre lo que queremos decir con lo 
que decimos. Yo no tengo ningún 
inconveniente en usar la palabra 
“ valor" si con el la entendemos no lo 
que “está de moda” en nuestra ciu
dad, si no todo aquelloquc puede ser 
un medio para la dignificación per
sonal, siempre que la persona lo 
asuma responsablemente dándole 
vida con la propia vida. Así, la 
generosidad, la ternura, la delicade
za, la laboriosidad son “valores” 
porque, asumidos responsablemen
te por la persona, sin ningún lugar a 
dudas, la dignifica.

A partir de este concepto, queda 
claro que “los valores” son abstrac
ciones que sólo en el ser humano

tuando el binomio Aznar-Lu- 
cas,

PARO TO TAL AGRARIO

Los dos sindicatos con mayor 
implantación en el campo caste
llano-leonés, la Asociación 
Agraria de Jóvenes Agriculto
res (ASAIA) y la Unión de 
Campesinos de Castilla y León 
(UCCL-COAG), han convoca
do conjuntamente el paro gene
ra I agrari o en si etc provi nci as de 
la región para hoy, el 30 y 31 de 
este mes. El primer aelodeestas 
movilizaciones comenzó con 
una huelga de hambre, iniciada 
el jueves en Valladolid por va
rios miembros de la ejecutiva 
regional de la Unión de Campe
sinos.

El sector agrario está real
mente preocupado por los pro
blemas del campo. La jubila
ción anticipada, la transmisión 
de explotaciones de padres a 
hijos, los nuevos precios comu
nitarios -se habla ya de una 
reducción situada entre el cua
tro y el siete por ciento en todos 
los productos continentales, lo 
que resultaría durísimo para 
nuestro país y nuestra región- 
son asuntos que han motivado 
centenares de asambleas cele
bradas por las organizaciones 
agrarias en toda la Comunidad.

El paro general agrario co-

llegan a existir, si el ser humano les 
dd su ser. Desde este punto de vista, 
“educar en los valores" comporta la 
exigencia de dos aclaraciones: a) 
sólo merecen el nombre de “valor” 
aquellas realidades que pueden ser 
medio para la dignificación huma
na; b) los “Valores” sólo se pueden 
dar a conocer y hacerlos desear a 
base de “vivirlos plenamente”, a 
base de expresarlos con la palabra 
de nuestra vida, a base de apoyarlos 
con nuestos silencios contemplati
vos.

(...) Los alumnos necesitan que 
nuestras palabras y nuestros silen
cios expresen el ser de las cosas al 
cual debemos fidelidad. Pero esas 
palabras y esos silencios no sólo 
son “locutivos"; son también “va- 
lorativos”. No sólo dicen “cosas”, 
sino que matizan su mismo ser de 
una forma misteriosa mediante la 
vivificación de los valores en el 
acto de hablar y de callar.

La persona humana es esencial
mente creativa. Pero eso no quiere 
decir que puede hacer de su capa un 
sayo en todo el ámbito del ser. 
1 Jemos de enseñar a nuestros al um- 
nos a respetar el ser de las personas 
y el de las cosas. Y en este respeto 
es donde se han de manifestar los 
valores, los medios que el hombre 
tiene para, mediante su vivifica
ción, servir al ser, avanzar en su 
plenitud. Plenitud que se manifies
ta en el buen usoy cultivodetodolo 
que nos constituye como personas: 
la libertad, la inteligencia, el senti
miento, el cuerpo, el espíritu...

Nuestros alumnos necesitan pa
labras valorativas, silencios con
templativos, vidas testimoniales. Y 
se han de dar cuenta de que ellos 
mismos son objeto de nuestras fa
cultades movidas por los valores de 
la generosidad.

Concha Varela

José Luis Guerrero

mienza hoy con concentracio
nes de tractores y personas en 
las cabeceras de comarca; el 
miércoles se celebrarán mani
festaciones en varias capitales 
de la región y el calendario se 
cerrará con una manifestación 
el jueves en Valladolid. Anun
ciar el programa no está de más, 
por cuanto estas moví I i zaciones 
suelen originar cortes de carre
teras y bueno es que los automo
vilistas estén en sobreaviso.

Prueba de que la guerra del 
Golfo todo lo invade son las 
palabras del secretario de la 
COAG de Zamora, Miguel 
Blanco, cuando señala que la 
paz en el Golfo constituirá una 
reivindicación más de las movi
lizaciones.

LA GUERRA, EN FITUR

Precisamente esta guerra ha 
estado presente en esta edición 
de la Feria Internacional de 
Turismo que todos los años se 
celebra en Madrid, y a donde 
nuestra Comunidad suele acu
dir con un stand representativo.

El presidente Posada mani
festó allí que el sector turístico 
castellano-leonés sufrirá menos 
que otras comunidades con tu
rismo más masivo los efectos de 
la crisis provocada por la guerra 
del Golfo.

La presencia de las provin
cias de Castilla y León en FI
TUR vive otra guerra además de 
la del Golfo. Año tras año las 
distintas provincias se plantean 
acudir dentro del stand de la 
Junta o por separado con un 
stand propio gestionado por la 
Diputación o el Patronato de 
Turismo de turno. La verdad es 
que nueve provincias son mu
chas para que la Junta pueda 
acomodaren un amplio espacio 
a todas y cada una de ellas. Pero 
en una feria internacional como 
es FI TUR tener una representa
ción más allá del ámbito regio
nal puede parecer ocioso.

EL BINOMIO

Y la guerra del Golfo suele 
ser el tema sobre el que insiste 
José María Aznar en las confe
rencias de prensa que celebra en 
Ias d i feren tes capí tales de nues
tra comunidad a las que acude 
con el candidato Lucas.

Valladolid. Zamora y León 
han sido hasta el momento los 
lugares de parada y fonda. A 
buen seguro que el binomio 
Aznar-Lucas realizará todo un 
periplo por los llanos, montes y 
chimeneas de la Comunidad, 
porque el líder nacional del P* 
ha asumido en primera persona 
la campaña preelectoral en 
Castilla y León. Ha apostado 
fuerte por la candidatura de 
Juan José Lucas y no puede 
perder.

La duda que se nos plantea a 
los observadores es hasta que 
punto Aznar no está apan tal la0' 
do la figurado Lucas al “llevar
le de la mano’’ por todas las 
provincias. Si la intención era 
mostrarsu respaldo, no nos cabe 
ninguna duda. Si es potenciara 
candidato a lo mejor hay tluC 
dejarle solo, porque ¿qué hder 
nacional acompañó a José Ma 
ríaz Aznar en las autonómica5 
del 87? Ninguno. • t 1
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Primera sesión sobre el debate del estado de la ciudad

Los problemas cotidianos y conseguir una ciudad 
cultural europea, objetivos del equipo de gobierno 
El alcalde pide consenso para aprobar los planes especiales

El alcalde de la ciudad, Juan Antonio Perteguer, expuso ayer, durante una hora y 16 minutos, la gestión 
administrativa del equipo de gobierno municipal, durante 1990, en la primera sesión plenaria dondese debate 
el estado del municipio. El pleno continúa hoy, a partir de las cinco de la tarde, con la respuesta de los grupos 
políticos y la presentación de propuestas. La sesión, cuyo comienzo se vio interrumpido por un grupo de 
personas que desplegaron una pancarta contra la mili y la guerra, se centró exclusivamente en la intervención 
del alcalde que, en una primera parte, dio una visión de cómo se encontraba Segovia a principios del año y, 
posteriormente, relató la acción del gobierno.

A modo de resumen, el alcalde dyo que se había trabajado para resolver los problemas cotidianos y 
conseguir, a medio y largo plazo, que Segovia sea una ciudad de servicios, turística, cultural y con vocación 
universitaria. "Una ciudad cultural europea", matizó.

El alcalde concluyó diciendo que: "Hemos trabajado duro y fuerte, nos hemos equivocado muchas veces, 
nos hemos cansado mucho, pero hemos seguido adelante y vamos a seguir. No hemos conseguido más que 
trabqjar365 días. Agradezco a todos los grupos que nos hayan estado incitando y excitando a un mejor 
trabajo y espero de la crítica que lleguemos a las soluciones que Segovia nos demanda". En la sesión, a la 
que apenas asistieron unas quince personas, Perteguer destacó las excelentes relaciones con el resto de las 
administraciones y, entre otros temas, pidió el máximo consenso para aprobar el planeamiento especial, el 
próximo mes de abril.

Juan Antonio Perteguer explicó las líneas básicas de la actuación del equipo de gobierno
PEÑALOSA

Perteguer señaló como el más 
acuciante de todos el problema del 
a8ua, en cuantoa su abastecimiento 
y potabilidad. La contaminación de 
os ríos debido al vertido de las 
oacas hace que, según el alcalde, 
hiciera falta una gran depuradora 

^ue recogiera todos los colectores 
Paradevolverelagualimpiaal río y 
evitar el deplorable espectáculo 
9ue el río ofrece a los visitantes”.

Otro de los graves problemas 
etectados durante el pasado año 

P°r el equipo de gobierno munici- 
Pa fue el estancamiento de los 
P anes especiales de la ciudad, lo 

, a juicio del alcalde produce 
inseguridad en los ciudadanos, 
e no Pueden edificar sin saber a 

norma atenerse”. Aludió asi- 
q J80?03* P°*ígono Nueva Segovia, 
deh a P3^*'23^0 el crecimiento 
ren '■ 3 *a tardanza en ,a transfe- 
li.n?3 del mismo por parte de la

Nade Castilla y León.
aoup60^0 de *a Problemática que 
oís. a 3 3 *a c'udad a Pr¡ ncipios del 
enn ° año* 86 enmarca el tráfico, 
dad a33 paralizada y una ciu- 
t0 । IV|d¡daendosporel acueduc- 

• gar de paso de varias carrete- 
quesaCl°nales 800 Problemas a los 
vehrC3ne e*aumentodel parque de 
necee1* 08 en.la ciudad- “Se hacía 
cunvnri°J"dij° Perteguer— la cir- 
de tr6r3ClÓn de la ciudad y el corte 

ico bajo el acueducto”.
ciudad llUi3CÍÓn dc los V3lles dc la 
y los v’ C dc la grafiosis 
rOn ot crlcderos incontrolados fue- 
cquiry?^ dC *as. Preocupaciones del 
rante oí C ®ohicrno municipal du- 
falta d, P3sado año. Asimismo, la 
y en [..."y^^^ucturas deportivas 
ciudad f arr*os incorporados a la 
e* toh ULrOn o^jclivos a cubrir por 
199() lcrno rnunicipal durante

r,egucr expresó su preocupa

ción por la juventud segoviana, en 
la que alabó su esfuerzo para des
plazarse a Madrid a estudiar “sin 
perder su vinculación con Sego
via”. También señaló el aumento 
en la vida social de la ciudad y lo 
calificó como “aumento de la mo
vida"; se congratuló de que en 
Segovia no se dieran índices de 
delincuencia, paro y drogadicción 
como en otras ciudades. “Segovia 
—concluyó el alcalde—, es una ciu
dad alegre y ruidosa, pero no con
flictiva”.

Por último, y para finalizar su 
exposición de los problemas que 
abordó el equipo de gobierno muni
cipal durante el pasado año, se refi
rió el alcalde a la saturación del 
cementerio municipal y a la falta de 
centros de atención a la tercera 
edad.
“No quiero -dijo Perteguer- 

que esta visión sea demagógica ni 
triunfalista, y se constata la despro
porción entre la demanda de servi
cios y la precariedad de medios del 
Ayuntamiento”.

COLECTOR DEL CLAMORES

Pasó después el alcalde a evaluar 
las realizaciones del equipo de 
gobierno municipal durante el pa
sado año. El problema del agua fue 
objetivo prioritario de las inversio
nes municipales, solucionado a tra
vés de un convenio, “retomado por 
este equipo de gobierno", con la 
Junta de Castilla y León por el cual 
la inversión para la traída de agua 
desde el nuevo pantano corre a 
cargodcl organismoautonómicoen 
un 70% y de los ayuntamientos en 
un 30%. Así pues, la construcción 
de la nueva potabilizadora, la regu
lación del acuífcro dc Madrona y la 
instalación del último tramo del 
colector del Clamores, son las rea

lizaciones presentadas por el Ayun
tamiento en este aspecto. ‘ ‘ Mañana 
(hoy) dejará de existir el espectácu
lo vergonzoso de una cloaca ver
tiendo delante de la Alameda de la 
Fuencisla”, declaró Perteguer.

En cuanto a los planes especia
les, el alcalde animó a los grupos 
políticos municipales a “hacer un 
esfuezo de consenso y ceder para 
que puedan ser aprobados en 
abril".

El polígono Nueva Segovia, 
según el alcalde, será entregado en 
breve al Ayuntamiento, que solici
tará de la Junta el 10 por ciento de 
aprovechamiento medio del suelo. 
Asimismo, se está desarrollando el 
programa de viviendas unifamilia- 
res de este polígono.

En cuanto al tráfico, el alcalde 
señaló que es voluntad municipal 
encargar al equipode planeamiento 
redactar soluciones para todo el 
tráfico de la ciudad. Perteguer de
claró que las experiencias de corte 
de tráfico bajo el acueducto y en la 
zona centro de la ciudad debieron 
haber sido objeto dc análisis por 
medio de encuesta. “Las medidas 
que se tomen en tráfico -dijo- 
deben ir precedidas dc una evalua
ción profesional y todas ellas han de 
tener vocación definitiva y globali- 
zadora".

SITUACION DE LOS VALLES

En este aspecto, Perteguer decla
ró que el equipo de gobierno quiere 
“dejar los instrumentos adminis
trativos para que en tres años se 
puedan recuperar los valles dc 
Segovia como espacios naturales, 
monumentales y lúdicos. Anunció 
el corte dc tráfico por la Alameda dc 
El Parral al concluir las obras del 
pasco del Puente dc San lorenzo y 
la elaboración de un plan director

de recuperación dc todo el ecosiste
ma de la ciudad a través de un 
convenio firmado con la Consejería 
de Medio Ambiente de la Junta. 
Asimismo, Perteguerdeclaróqueel 
objetivode la Escucla-TallerMuni- 
cipal será la recuperación de los 
monasterios y edificios enclavados 
en esta zona, así como de su entor
no.

JUVENTUD Y CULTURA

Mencionó el alcalde la decisión 
municipal de colaborar en las acti
vidades juveniles, a través de con
venios con Horizonte Cultural y el 
Consejo de la Juventud. También 
destacó la creación de actividades 
específicamente juveniles propi
ciadas desde el Ayuntamiento, 
como campamentos y ayudas para 
colectivos juveniles.

En el apartado dc cultura, desta
có la creación de una programación 
estable de actividades, así como la 
creación de talleres de teatro y de 
música de viento y el fomento de las 
fiestas de Carnaval y las fiestas de 
San Juan y San Pedro.

Resaltó en este capítulo la crea
ción de la Fundación “Don Juan de 
Borbón", en la que confió fuera el 
catalizador de las actividadescul tu- 
rales de la ciudad. Asimismo, des
tacó como hechos más importantes 
la celebración de la sesión de las 
Cortes Regionales, el festival de 
títeres y el Cuarto Centenario de la 
muerte de San Juan de la Cruz.

RELACIONES CON OTRAS 
INSTITUCIONES

El alcalde hizo un repaso a las 
relaciones del municipio con las 
instituciones gubernamentales cen
trales y autonómicas, cristalizadas 
en diferentes convenios. Destaca el 
proyecto del MOPU para la circun
valación de la ciudad, por valor de 
3.000 mil Iones de pesetas, así como 
la remodelación de la avenida de 
Fernández Ladreda, “momento 
ineludible —dijo Perteguer— para 
suprimir el tráfico por debajo del 
acueducto".

Con el Ministerio de Defensa se 
han establecido negociaciones para 
recuperar las instalaciones del 
Regimiento para la ciudad y el tras
lado de la Academia a los terrenos 
de Baterías. En transportes, se estu
dia un acuerdo con Renfe para la re
cuperación del área dc la estación, y 
en Justicia la recuperación de los 
edificios del antiguo centro peni
tenciario.

Perteguer calificó las relaciones 
con la Junta de Castilla y León 
como “muy fluidas", materializa
das en diferentes convenios.

En cuanto a Segovia, el Ayunta
miento, debido ai aumento de sus 
ingresos, ha podido satisfacer las 
deudas contraídas con sus provee
dores; así pues, las relaciones con 
Penosa y Telefónica han pasado 
“de la desconfianza a las mejores 
relaciones". Destacó las buenas 
relaciones con el Gobierno Civil y 
la Diputación, a la que agradeció la 
colaboración en algunos lemas 
puntuales, como en el recientemen
te creado Patronato Provincial de 
Turismo, festivales, planes provin
ciales, etc. y destacó el hecho de 
que el presidente de la Diputación 
sea concejal de Segovia.

Tras esta prolija exposición, el 
alcalde aplazó la sesión hasta las 
cinco de la tarde de hoy.

Aurelio Martín/
Marcelo Galindo

Reacciones de 
los portavoces . 
de los grupos

El P.P. recuerda 
al alcalde que 
ellos también 
son gobierno 

municipal
Jaime Rodríguez, portavoz del 

P.P., recordó que su grupo ha com
partido gobierno con el CDS y que 
no todas las actuaciones llevadas a 
cabo se han debido a la gestión di
recta del alcalde, Juan Antonio Per
teguer. En unas declaraciones a los 
periodistas al término de la sesión de 
ayer, Rodríguez afirmó: "Algunas 
veces que diga como alcalde (al ha
blar de gestión), parece hasta natu
ral, sin embargo nosotros creemos 
que el alcalde es el representante del 
equipo de gobierno municipal y no 
deben olvidársele esas cosas...". No 
obstante, la intervención de Perte
guer, a juicio del portavoz del P.P., 
ha sido "interesante y demuestra 
que, durante este año, el equipo de 
gobierno ha trabajado y ha hecho 
muchas cosas... Cuando uno las lee 
seguidas, son demasiadas", matizó.

El P.P. no era partidario de la 
celebración de este pleno ya que, 
según Jaime Rodríguez, "se ha pasa
do el momento, estamos próxi mos a 
las elecciones y, sin querer, siempre 

■se puede caer en electoral ismo, aun
que el alcalde ha dicho que no lo 
pretendía. Era peligroso y, en cierta 
medida, creo que lo ha evitado y ha 
sido bastante correcto con el equipo 
de gobierno".

Angel Agudo, portavoz del CDS, 
alabó el tono de "humildad" emplea
do por el alcalde para reflejar la ges
tión, "implicada con la gestión ante
rior", y dijoque la calificación, tanto 
desde el punto de vista del discurso, 
como de lo que representa la gestión 
llevada a cabo, no puede ser más 
positiva.

SOLO AVANCES EN EL 
ULTIMO AÑO

Para Miguel Angel Trapero, por
tavoz del PSOE, primer partido de la 
oposición municipal, en la enumera
ción de los problemas coinciden to
dos y es más propio del primer año 
de mandato que no del último. "Yo 
diría que hay cosas positivas, sobre 
todo en el último año, pero el balan
ce global de la gestión parece insu
ficiente para una legislatura y, en la 
mayoría de los puntos no se ha avan
zado", dijo Trapero. El portavoz so
cialista insistió en que se han perdi
do prácticamente dos años y medio 
por falta de entendimiento entre los 
grupos y problemas internos de la 
coalición CDS-PP.

Fernando Ecija, de 1U, declaró a 
los periodistas tras escuchar la inter
vención del alcalde que parece que 
ha sido un año muy fecundo y se ha 
recogido el trabajo de toda la legis
latura. "Queremosestudiarlodeleni- 
damente, porque nos parece que, a 
pesar de las propuestas existentes, 
hay insuficiencias en todos los as
pectos que afectan a la vida de la 
ciudad", señaló.

Tras aclarar que la intervención 
no ha sido del equipo de gobierno 
municipal "sino del presidente del 
gobierno municipal", Luciano Sán
chez Reus, portavoz del Grupo Mix
to, dijo que le había parecido "enor
memente pobre". "Ha sido simple
mente -- añadió -- un enunciado de 
declaración de intenciones dc unas 
realizaciones que, muchas dc ellas, 
no están ejecutadas. No es un plan
teamiento institucional desde lo que 
es el responsable dc un gobierno 
municipal... Dc manera que mi nota 
es negativa". A.MVM.G.

M.C.D. 2022
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PARA MAÑANA

Miércoles 30 de enero

Van 30 días, faltan 335.
Sol: De 8,27 a 18,30.

SANTORÁg

Santos: Martina, Félix, Matías, 
Hipólito.

PENSAMIENTO

Cada vez que se encuentre usted 
del lado de la mayoría, es tiempo de 
hacer una pausa y reflexionar. 
(Mark Twain).

FARMACIAS

. DE GUARDIA

Alvarez Agudo. Muerte y Vida,

Las farmacias de guardia lo están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

En Segovia

EN LA CASA DEL SIGLO XV

María José Gómez Redondo, 
fotografías. Hasta el 19 de febrero.

EN EL TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural de 
la Caja de Ahorros)

IV CENTENARIO DE 
SAN JUAN DE LA CRUZ

Pablo Serrano, Amadeo Gabino 
y Eusebio Sempere, grabados; 
Pedro Díaz, escultura.

Pura Sánchez, estampas caste
llanas. Hasta el 3 de febrero de 
1991.

COLEGIO DE ARQUITECTOS

Fotografías del grupo Free 
Form, organizada por el Instituto 
Británico en Segovia. Hasta el 8 de 
febrero.

REGISTRO CIVIL

Se han hecho las siguientes ins
cripciones:

NACIMIENTOS: Juan Jesús 
Sanz Cuéllar, hijo de Mariano y de 
María Cristina. Pablo Acebes Tar
dón, de Félix y de María del Pilar. 
David Maestro Cuéllar, de Angel 
Alfredo y de Rosa María. Jesús Ji
ménez Miranda, de Juan y de María 
Guadalupe. Darío Gonzalo Alvarez, 
de José Antonio y de María Cruz. 
Sergio Segura Sanz, de Emilio y 
Ana Isabel.Claudio Luis Trapero 
Ruiz, de Claudio Luis y de María 
Isabel.

DEFUNCIONES: Antonia Ce- 
brián Carbonero, de 76 años. Floren
tina González Callejo, de 70. Anto
nio González Gil, de 59.

COLEGIO UNIVERSITARIO 
DOMINGO DE SOTO

Curso sobre derechos 
fundamentales de las personas

Esta tarde, a las 7 horas, dan co
mienzo las clases en el Colegio 
Universitario Domingo de Soto, en 
el aula número 17.

AVISOS

PETICIONES DE SATSE

De un extenso comunicado de 
SASTSE, recogemos los siguientes 
párrafos: “Ante el ofrecimiento re
alizado por el subsecretario del Mi
nisterio de Sanidad de poner los hos
pitales civiles a disposición de los 
posibles heridos de la guerra del 
Golfo, el SATSE, solicita que se 
forme el personal de enfermería de 
estos centros de la misma manera 
que se está haciendo con el personal 
de los centros sanitarios castrenses.

Se calcula que el 75% de los he
ridos, sufrirán lesiones por armas 
químicas; cientos de médicos y en
fermeras mi I i tares, han aprendido en 
los últimos días a tratar a este tipo de 
heridos, para ello han elaborado un 
plan completo de trabajo.

Ya que parece que también los 
hospitales civiles, van a recibí r a este 
ti pode pacientes, el SATSE solicita 
que también los profesionales civi
les sean preparados de la misma ma
nera; que igualmente expertos en 
NBQ sean enviados a los centros 
sanitarios civiles, con el objeto de 
actualizar los conocimientos de los 
profesionales.

A pesar de todo ello, el SATSE, 
manifiesta su disconformidad ante 
el ofrecimiento de los hospitales ci
viles a defensa, ya que esto colapsa- 
ría la sanidad de nuestro país".

; ilELAHTMO DE SEMVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

LAS DECLARACIONES DE VENTAS Y EL COBRO 
DE LA PATENTE DE CIRCULACION DE AUTOMOVILES

Se pone en conocimiento de los contribuyentes interesados que 
del lal 15 de febrero próximo queda abierta la recaudación voluntaria 
para la adquisición de la Patente Nacional de Circulación de Auto
móviles, con obligación-de recogerla en las oficinas recaudatorias de 
la capitalidad de cada zona a que corresponda el pueblo en que el 
vehículo se halle inscrito en padrón. Transcurrida la fecha anterior 
sin proveerse de la patente, incurrirán los contribuyentes, sin más 
aviso, en apremio del 20 por 100, que se reducirá al 10 por 100 si las 
hacen efectivas al 18 al 28 del mismo mes. Las clases B y C y A y D 
van estampilladas "Contribución industrial" y "Contribución de usos 
y consumos", y de proceder rectificación en ellas se practicará 
liquidación supletoria que se hará efectiva en la forma que se ordene. 
I^as oficinas recaudatorias estarán abiertas los días 1 al 10, de nueve 
a trece y de dieciséis a dieciocho, y los cinco días últimos 11 al 15 
inclusive, de nueve a trece y de dieciséis a veinte. Lo que se hace 
público para general conocimiento.- El tesorero de Hacienda.

III CURSO MONITORES DE 
TIEMPO LIBRE

El Centro Regional de Anima
ción Juvenil y Tiempo Libre de Cas
tilla y León, a través del Servicio 
Territorial de Cultura de Segovia, 
convoca 25 plazas para el III Curso 
de Monitores de Tiempo Libre de 
Segovia.

' El curso se desarrollará en la re
sidencia juvenil “Emperador Teo- 
dosio”, contará con una duración de 
270 horas de las cuales 120 horas 
serán teórico-prácticas. Se iniciará 
el 1 de marzo de 1991 y finalizará el 
13 de abril del mismo año. El horario 
de clases será de las 19 a las 22 horas 
de lunes a viernes y de las 9 a las 14 
horas los sábados.

Para acceder al curso es necesario 
tener cumplidos los 17 años y ser 
menor de 25, la solicitud de matrí
cula deberá ir acompañada de foto
copia del D.N.I., 2 fotografías, currí
culum vitae y la tarjeta del INEM de 
demandante de empleo. El curso se
rá totalmente gratuito para todos los 
jóvenes que resulten seleccionados.

El plazo de inscripción es hasta el 
día 15 de febrero, en la Oficina de 
Información Juvenil de la Delega
ción Territorial de la Junta de Casti
lla y León, c/ Daoiz n.’ 10.

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario-1. 15,35, La 
dama de rosa. 16,30, Esta es su 
casa. 17,20, Telediario. 17,25, 
Tendido cero. 17,55, El duende del 
globo. 18,00, Los mundos de Yupi. 
18,30, Cajón desastre. 19,20, Infor
mativos territoriales. 19,29, Cone
xión con la programación nacional. 
19,30, Las calles de San Francisco. 
20,30, Telediario-2. 21,05, Los ví
deos de primera. 21,40, Sesión de 
noche. 23,20, En portada. 24,00, 
Diario noche. 00,30, Testimonio 
00,35, La memoria fértil. 1,35, 
Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

15,30, Paseo central. 16,30, No
ticias. 16,35, Primera sesión. 
18,25, Noticias. 18,30, Historias de 
cada día. 19,20, Mee mee. 19,55, 
Baloncesto. 21,30, Noticias. 21,40. 
Sigue, sigue Plástic. 22,40, Un año 
en la vida. 23,30, Crónicas urbanas. 
00,00, 7 Huellas 7. 00,30, Ultima 
sesión de cine. 2,00, Despedida y 
cierre.

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 681,0 m/m. 
Viento del ND
Temperatura máxima: 7,89

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 678,6 m/m.
Viento del E
Temperatura mínima: -2,6’
Temperatura a las 8: -0,4*

♦ * *
Predicción del tiempo para el 

día y las 24 horas siguientes: Te
léfono 442607.

gonzález & maseda, s.I.
Sistemas para la Gestión Empresarial

CENTRO INFORMATICO
gonzález 6. maseda, s.1.

Sala Miró.- 7,30 y 10,30: “El 
principiante’’.

Sala Zuloaga.— 7,45 y 10,45: 
"Memphis Belle”.

Si tiene un piso, 
ya tiene 

un crédito 
concedido

Teléfono 91/544.69.65
91/544.71.49

agradece su asistencia a la presentación 
de sus últimos sistemas y aplicaciones 
para la gestión administrativa de la empresa 
y entes públicos. Se efectuarán demostra
ciones específicas de los Equipos y Pro
gramas que detallamos.

Restaurante «Pórtico Real»

Ctra. San Ildefonso SEGOVIA

Días 30 de Enero al 2 de Febrero
Horario: 10,30 a 14 (mañanas) y 17 a 20 (tardes) 

Día 2 de Febrero sólo ¡ornada de mañana

HARDWARE

- ORDENADORES • REDES LOCALES
- TERMINALES PUNTO DE VENTA
• IMPRESORAS
- SISTEMAS DE ESCRITURA
• REPROGRAFIA

SOFTWARE

• GESTION EMPRESARIAL

- CONTABILIDAD (NUEVA LEGISLACION CONTABLE)

- ALMACEN, FABRICACION, FACTURACION, 
NOMINA, etc.

• SECTORIALES

- ALIMENTACION

- COMERCIO

- HOSTELERIA

- ESTACIONES DE SERVICIO

- GABINETES

Olivetti

M.C.D. 2022
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Debate sobre el estado de la ciudad

Un grupo de jóvenes interrumpió el 
pleno desplegando una pancarta 

alusiva a la situación en el Golfo

La Academia de San Quirce 
asegura que la lápida de 

San Frutos ha sufrido 
daños incontestables

Fueron desalojados por la Policía Local

PENALO SA

La Policía Local entra en el Salón de Plenos para desalojar a los manifestantes

I. i

Poco después de comenzar la primera sesión del 
pleno municipal donde se debatía el estado de la ci udad, 
un grupo de jóvenes, pertenecientes a la Coordinadora 
de Jóvenes Estudiantes de Segovia y a la Asamblea por 
la Insumisión desplegaron una pancarta alusiva a la 
actual situación de la guerra en el Golfo Pérsico. La 
pancarta contenía las frases “Contra la mili: insumi
sión; contra la guerra: deserción’’ e iba firmada por los 
dos colectivos antes mencionados.

El alcalde, Juan Antonio Perteguer conminó a los 
manifestantes a recoger la pancarta, y éstos prorrum
pieron en gritos contra la guerra y la intervención

española en el conflicto. Tras ser invi lados por parte del 
alcalde a desalojar la sala en varias ocasiones, Juan 
Antonio Perteguer pidió a la Policía Local que desalo
jara a los manifestantes, hecho que se produjo sin 
ningún tipo de incidentes. Antes de desalojar la sala, 
entregaron un comunicado a los medios de comunica
ción presentes en el salón de plenos municipal que 
cubrían la información sobre el debate. El comunicado, 
que pretendían leer en el pleno, recoge una serie de 
puntos en contra de la guerra, criticando la postura 
municipal en esta crisis. Tras el incidente, la sesión 
continuó con normalidad.

Según las organizaciones convocantes

Se reafirma en su protesta por la forma en que 
fue trasladada a “Las Edades del Hombre"

El 95 por ciento 
de los agricultores 

ha secundado el paro 
En algunos pueblos se han registrado 

incidentes
res^9"' P°r c*ento de los agriculto- 

secundado el paro convocado 
sepúnT orí>andaciones agrarias, 
S j^^^ntes. Enlaprác- 

concen? 'lad de los Pueblos 86 han 
ras^ ad0 ,ractores en las afue- 
auéstnpH?3 ,nformado COAG a 
ciones Cdacción- L38 concentra- 
reektm.?35 significativas se han 
en|acn ° en los Punlos previstos 
Has dnnaVOC?lOria’ 00,110 Bocegui- 
había un C 3 3S Once de la mañana 

eentenar de tractores.

Paronc^°marc?s 00,110 Cuéllar el 
vo. pn^P00'31 mente significati- 
vincia s- kChoS Pucblos de la pro- 
’H^ormativa11 CC*e^rado asambleas 
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La COAG ha enviado a nuestra 
Redacción un comunicado a última 
hora de la mañana en el que se avisa 
de la existencia de piquetes incon
trolados, de cuyas acciones no se 
responsabilizan las organizaciones 
convocantes de la huelga.

Si la mayor parte de las explota
ciones agrícolas y ganaderas han 
parado hoy, para mañana se preten
de que el paro se extienda a todo el 
medio rural, con especial inciden
cia en aquellos sectores más direc
tamente relacionados con la activi
dad agraria.

SUCESOS
Un accidente de circulación tuvo 

lugar en la larde de ayer en la carre
tera 603 a su paso por la localidad 
segoviana de Otero de Herreros. El 
accidente se produjo cuando un tu
rismo matrícula de Madrid se salió 
de la calzada volcando, resultando 
heridos de carácter leve el conductor 
y una ocupante del vehículo.

Asimismo han sido puestos a

Fondos del Centro Nacional
del Vidrio se expondrán 

en Estrasburgo
Un centenar de piezas de los 

fondos del Centro Nacional del Vi
drio formarán parte de la exposición» 
conmemorativa de la presidencia es
pañola del Consejo de Europa, pre
sidencia que se desarrollará a lo lar
go del primer semestre de este año. 
La muestra, titulada "Manufactura 
Real de Vidrio de La Granja" ha sido 
seleccionada por el Gobierno espa
ñol para representar a nuestro país 
en el castillo de los Rohan, sede del 
Museo de Bellas Artes de Estrasbur
go. La exposición se inaugurará el 
11 de febrero con la asistencia de 
importantes personalidades de la 
Comunidad y el Parlamento euro
peos.

La exposición mostrará una se
lección de la producción de la Real 
Fábrica de Cristales de La Granja 

disposición judicial dos personas, 
que fueron detenidas por la Guardia 
Civil en Garcillán y a las que se les 
practicó las pruebas de alcoholemia. 
Tras las pruebas, que dieron resulta
do positivo J.M.A.G, conductor de 
un vehículo matrícula de Scgovia y 
A.J.G.G., con un vehículo matrícula 
de Santander, pasaron a disposición 
judicial.

La lápida fundacional de San 
Frutos ha sufrido daños incon
testables durante su traslado a la ex
posición Las Edades del Hombre, 
según afirma la Academia de San 
Quirce. Esta institución ha vuelto a 
salir al paso de la polémica surgida 
en torno a la lápida, tras el escrito del 
comisario general de la exposición, 
José Velicia, que afirmaba que la 
lápida no había sido retocada ni res
taurada "lo más mínimo".

La Academia asegura que la lá
pida fue recortada en su parte poste
rior, además de pegados los dos 
fragmentos en que se encontraba, 
extremo éste que coincide con el 
testimoniodel cantero encargado de 
sacar la lápida del contrafuerte.

"La pieza -dice el informe de la 
Academia- presenta unos daños in
contestables que, si bien no son de
masiado extensos, sí revelan el trato 
inadecuado que ha recibido. Son da
ños de dos tipos: no intencionados 
(golpes y rozaduras) e intenciona
dos, como el corte del grueso de la 
pieza o el deterioro parcial de la 
pátina. No comprendemos cómo 
puede hablarse de que el cuidado ha 
sido máximo, cuando la pieza ha 
sido recortada, sea poco o mucho. 
Solamente esta actuación descalifi
ca totalmente a los responsables de 
la exposición".

Según el informe pueden existir 
otros daños que ahora no se ven pero 
que "acabarán apareciendo, casi con 
seguridad". Se refiere a los deriva-

durante los siglos XVIII y XIX, épo
ca en que sus cristales y espejos 
gozaron de reconocida fama en toda 
Europa. De hecho, la Fábrica cons
tituyó en su época un claro ejemplo 
de la interrelación de España y Eu
ropa. Su concepción de cómo debían 
conjugarse arte y técnica y el expre
so interés de la Corona en generar un 
crisol donde se fundieran conoci
mientos y sensibilidades culturales 
provenientes de diversos puntos eu
ropeos dieron como fruto experien
cias humanas y artísticas con identi
dad propia que tuvieron enorme re
sonancia en el continente.

Esta es una de las razones por las 
que el Gobierno español ha elegido 
esta exposición como muestra del 
germen europeo que floreció en la 
España del XVIII. Aparte, claro es- que se deposite en un lugar seguro 
tá, del valor artístico de las piezas quepuedeserelinteriordelaermita.
seleccionadas que forman parte de 
los fondos del centro y que ahora se 
exponen en 1.a Granja.

El éxito de esta exposición que 
hoy visita el presidente de la Junta y 
miembro del Patronato de la Funda
ción, Jesús Posada, ha motivado que 
se prolongue hasta finales del próxi
mo mes de febrero, si bien las piezas 
seleccionadas para la muestra de Es
trasburgo serán en vi adas a princi pos 
del mes. a. r.

dos de la estructura fosilífera de la 
caliza y de la irregular repartición 
del peso hacia los extremos de la 
pieza, tras su adelgazamiento.

La Academia puntualiza tam
bién que el proceso de pegado de los 
dos fragmen tos en q ue se e neón traba 
la pieza -como consecuencia del 
movimiento del contrafuerte de la 
ermita- se llevó a cabo "sin el opor
tuno control técnico de un profesio
nal de la restauración y, es de supo-

Alonso Zamora Canellada, director 
de la Academia de San Quirce

ner, sin proyecto o informe técnico 
alguno, por tanto. De nuevo es ésta 
una actuación claramente improce
dente,cualquiera que sea el grado de 
buena intención con el que se haya 
acometido".

UN TRASLADO IRREGULAR

El informe de la Academia hace 
referencia, por último, a la forma en 
que se ha llevado a cabo el traslado 
desde la exposición a Sepúlveda, 
terminando finalmente en el Museo:

"La pieza, contra lo que se ha 
dicho, aparece en un lugar al que no 
iba destinada (el Museo Provincial 
de Bellas Artes) sin embalaje, sin 
papeles de ningún tipo y con los 
daños ya reseñados, por lo que es 
posible indicar que el control del 
proceso en el que ha estado inmersa 
es, al menos, claramente inadecua
do".

La Academia, tras ratificarse en 
la protesta que dio lugar al primer 
informe solicita que por pura pre
caución se haga un molde de la pieza 
antes de que sea movida de nuevo y

En segundo lugar, pide que se tomen 
las medidas oportunas para que ac
tuaciones así que afectan a las mejo
res piezas del patrimonio cultural, 
no vuelvan a producirse, sea quien 
sea el responsable.

I^i Academia de San Quirce ha 
manifestado que su misión en esta 
caso no es buscar los culpables, por 
lo que desearía no tener que volver 
sobre este tema.

A.T.

M.C.D. 2022
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FUENTEPELAYO ESCARABAJOSA DE CABEZAS

El grupo de comedias del taller 
cultural pone fin a la temporada

JESUS OLMOS

La temporada teatral que ha lle
vado a cabo el Grupo de Comedias 
de la Asociación “Taller Cultural 
de Fuentepelayo” ha llegado a su 
término. Este grupo teatral, que le 
cabe el honor de ser el de mayor 
antigüedad de nuestra provincia; 
después de haber desarrollado una 
intensísima campaña por muchas 
localidades de Castilla-León y de 
forma prioritaria en toda la geogra
fía segoviana; ha echado el simbó
lico telón en San Pedro de Gaíllos 
hace escasas fechas.

La obra que han estado represen
tando desde el lejano mes de junio

Medio Ambiente 
distribuirá
200.000 cuadernos 
escolares sobre 
el cuidado 
de la naturaleza

Valladolid (leal).- El consejero 
de Medio Ambiente, José Luis 
Sagredo, ha presentado hoy en 
Valladolid unos cuadernos escola
res titulados “La Naturaleza es 
vida, cuídala”, que se distribuirán a 
los más de 200.000 alumnos de 
Enseñanza General Básica existen
tes en Castilla y León para poten
ciar su interés y preocupación por el 
entorno natural.

Los cuadernos escolares, que se 
inscriben dentro del programa de 
apoyo a la labor docente del Servi
cio de Educación Ambiental, cuen
tan con un diseño y unos contenidos 
que constituyen un recurso eficaz 
para que los escolares se interesen 
por los temas relacionados con la 
naturaleza y el medio ambiente. 
Ese programa de apoyo, cuyo pre
supuesto se eleva a 100 millones de 
pesetas, se completa con la edición 
de un conjunto de libros y vídeos, 
que se enviarán a todos los colegios 
de Castilla y León.

La Consejería de Medio Am
biente ha elaborado tres cuadernos 
escolares, en función de los tres 
ciclos de la enseñanza, para los 
niños de 6 a 8 años, para edades 
comprendidas entre los 9 y los 12 y, 
finalmente, para los alumnos de 13 
a 15 años. Los cuadernos se han 
diseñado con las características 
pedagógicas de cada grupo y sus 
contenidos se adaptan tanto a la 
edad como al perfil intelectual de 
los alumnos. Los textos y las ilus
traciones constituyen la base para la 
transmisión de los conceptos y 
mensajes ambientales que se pre-, 
renden inculcar a los escolares.

Los cuadernos escolares inclu
yen la convocatoria del I Concurso 
escolar “Disfruta y cuida el medio 
ambiente” para todos los alumnos 
de E.G.B. de Castilla y León, que 
cuenta con cinco premios por pro
vincia. Un premio al mejor mural 
de los más pequeños y premios a la 
mejor redacción y mejor dibujo o 
cómic en cada uno de los otros 
niveles. I>os alumnos premiados y 
sus compañeros de clase podrán 
visitarlos cquipamientosde Educa
ción Ambiental de la comunidad. 

hasta la fecha ha sido la divertida 
comedia de Adrián Ortega: “El 
tonto es un sabio”.

Treinta y una han sido las pobla
ciones que han podido presenciar 
dicha obra. Algunas no han podido 
ver cumplido su deseo de verla en 
sus lugares de origen ya que en 
ocasiones era tan cargado el calen
dario de actuaciones que resultaba 
del todo imposible satisfacer las 
demandas que les llegaban. En los 
doce años consecutivos que I leva de 
existencia dicho grupo teatral, éste 
ha sido el más prolijo ya que se han 
superado las metas anteriores en 
cuanto a número de actuaciones se 
refiere. A este hecho sin duda ha 
contribuido la extraordinaria cola
boración de la Caja de Ahorros de 
Segovia, que ha facilitado al grupo 
la actuación de al menos una decena 
de representantes, asociaciones o 
grupos de organizadores que la 
mejorforma de llevara esos lugares

MADRONA

Primera Semana Cultural de 
la Mujer

FERNANDO A YUSO CAÑAS

Es la primera semana cultural 
propiamente dicha que se celebra 
en este barrio y está dedicada y 
protagonizada precisamente por 
mujeres, si bien los temas qué se 
van a tratar no son en forma alguna 
exclusivistas, antes al contrario, las 
convocatorias pretenden ser una 
llamada a todos los habitantes de 
este lugar para que participen en 
ellas. Para ello se han distribuido 
unos programas de mano por todas 
las casas donde se establece el or
den de actos, así como su conteni
do, que es el que sigue:

Lunes, 28: Videoforum. Película 
“Baby, tu vales mucho". Modera
do por D? Argentina Riquelme. 
Martes, 29: Conferencia, 8 de la 
tarde. “Nueva Ley de Educación y 
salidas educativas en Segovia”. 
Ponente, D. José María Costa. 
Miércoles, 30: Conferencia, 8 tar-

El PSOE pregunta sobre la 
“defunción” del plan joven

Valladolid (leal).— El procura
dor socialista Octavio Granado ha 
preguntado al Ejecutivo regional 
por loque califica de “defunción” 
del Plan Joven y los cursos de for
mación relacionados con el mismo 
que se han realizado hasta ahora.

Granado justifica su pregunta en 
la desaparición de cualquier alu
sión al llamadb Plan Joven en la 
referencia de medidas contra el 
paro aprobadas por el último Con
sejo de Gobierno.
“La primera reflexión al respec

to -señala el procurador socialis
ta- es el reconocimiento del cese 
"por defunción" de la línea que, en 
el emblemático nombre de Plan Jo
ven, puso en marcha la Junta de 
Aznar”. Granado entiende que hay 
un “desequilibrio evidente" entre 
las anteriores campañas publicita
rias y el silencio actual.

El Parlamento regional alude

un teatro desenfadado y asequible 
era contactar con el grupo de come
dias de Fuentepelayo.

Esta ayuda teatral de Cajascgo- 
vianosolamentese reduce al Grupo 
de Comedias, si no que también esta 
entidad bancariasegoviana patroci
na la celebración del Certamen 
Nacional de Teatro que se celebra 
durante el mes de junio en Fuente
pelayo, amén de estar presente en la 
práctica totalidad de actividades 
que organiza la Asociación a lo 
largo del año y que de todos es 
sabido que son múltiples y varia
das.

El cierre de la temporada no 
implica abandonodel teatro, ya que 
después de unas merecidas sema
nas de descanso el grupo reanuda 
losensayosde la nueva obra. Para la 
primavera ya podremos presenciar 
las primeras representaciones de: 
“Guárdame el secreto Lucas" de 
Dionisio Ramos.

de, “Salud y mujer". Ponente, D. 
Alberto Sonlleva. Jueves, 31: Con- 
fereneja, 7 tarde, “Adolescencia”. 
Ponente D’ María del Carmen Bue- 
naposada. Viernes 1 de febrero; 7 
de la tarde, teatro a cargo del grupo 
Cristo del Mercado con la obra ‘ ‘ La 
ciudad no es para mí”. Seguida
mente y para cerrar la semana cul
tural se ofrecerá un vino castellano. 
El lugar donde tendrán lugar todos 
los actos es el salón del Ayunta
miento.

La I Semana Cultural está orga
nizada por la Cofradía de Santa 
Agueda de Madrona que en esta 
ocasión cuenta con la colaboración 
de las siguientes entidades: 
C.E.A.S., Excmo. Ayuntamiento 
de Segovia, Obra Social de la Caja 
de Ahorros de Segovia, Excma. 
Diputación Provincial y la Junta de 
Castilla y León. También colabora 
la Escuela de Dulzaina de Madrona 
que aporta su música y su repertorio 
en los actos que así lo requieran.

también al “rosario de irregulari
dades’ ’ que a su juicio han existido 
en los cursos de formación relacio
nados con el Plan Joven y que se 
concretarían en una “deficiente 
calidad técnica, la picaresca en los 
horarios o en la justificación de 
cantidades cobradas y el retraso en 
el pago de las subvenciones”.

En su pregunta parlamentaria, 
Octavio Granado, quiere saber si la 
Junta considera “finiquitado” el 
Plan Joven y si, a partir de ahora, el 
Gobierno regional va a coordinar 
las actuaciones en fomento del 
empleo con la Administración del 
Estado. Asimismo, pide una valo
ración por parte de la junta de los 
resultados del Plan y solicita toda la 
documentación sobre los cursos de 
formación e inserción laboral ya 
pagados por la Consejería de Eco
nomía.

La asociación cultural 
“San Benito” planifica las 
actividades de cara al 91

PEDRO MERINO

Con el fin de rendir cuentas del 
ejercicio anual correspondiente al 
año de 1990, el pasado día 25 de los 
corrientes, se celebró Junta General 
de las Asociaciones de Consumido
res y Usuarios y Cultural “San 
Benito”, que una vez leídas por las 
secretarias de las juntas gestoras 
fueron aprobadas por unanimidad 
satisfechas las personas asistentes, 
de la positiva labor realizada, desta
cando entre las actividades realiza
das, la exposición que se organizó 
en la Semana Cultural y la creación 
de una biblioteca popular para la 
localidad, para la que ya se cuenta 
además de con un extraordinario 
diccionario enciclopédico, con 
ciertos volúmenes donados por la

Organizado por la Caja de Ahorros

Ciclo de cine “Oscars de
Hollywood” para los pueblos

de la provincia

El cine llegará a todos los pueblos de Segovia

La obra social de la Caja de Aho
rros de Segovia ha organizado un 
ciclo de cine destinado a difundir el 
Séptimo Arte entre los pueblos de la 
provincia. Bajo el título "Filmoteca 
de Invierno" cinco películas prota
gonizarán este ciclo dedicado a los 
"oscars"de Hollywood, tan atracti
vas como "La guerra de los Mun
dos", "Música y lágrimas", El (’aza- 
dor", "Moscú no cree en las lágri
mas" y "Gente Corriente". El ciclo

Las Juventudes del CDS
defienden el derecho a la
“objeción sobrevenida”

Valladolid (leal).- Las Juventu
des del Centro Democrático y So
cial defendieron hoy en Valladolid 
el derecho de losjóvencs a declarar
se “objetores sobrevenidos” du
rante el cumplimiento del servicio 
militar, así como todos los cauces 
que permitan expresarlo.

Los responsables de JCDS reco
nocieron que la actual situación era 
un “tema complicado" yaunquese 
mostraron contrarios a perseguir a 
las personas que defienden ese de

Excelentísima Diputación Provin
cial, y otros organismos, propo
niéndose recuperar todos los más 
posibles, ya por inversión de fon
dos, o donación de particulares que 
tengan a bien contribuir a tal fin.

En otro orden de cosas, se proce
dió a organizar proyectos para el 
presente año 1991, figurando como 
deseo primordial el recuperar las 
fiestas que en otros tiempos tuvie
ron tradicional arraigo en la locali
dad; tales como Santa Agueda, y 
otras; adquirir juegos recreativos, y 
amueblar el salón donde celebran 
los actos; como también danzas y 
paloteos, sin dejar de efectuar via
jes, excursiones, charlas, cursillos, 
y todo cuanto pueda reportar cultu
ra y recreatividad, a los asociados y 
vecinos del pueblo.

dará comienzo en Riaza el 4 de fe
brero en el Centro Cultural "Nuestra 
Señora del Manto", donde permane
cerá hasta el 8 de febrero. Posterior
mente, serán las localidades de Bo- 
ceguillas, Carbonero el Mayor. 
Aguilafuente y Valsaín las que reci
ban durante cinco días, en los cen
tros culturales que la Caja tiene en la 
provincia estas cinco grandes obras 
maestras de la cinematografía.

recho, dejaron claro que las ley 
“están para cumplirse".

Las Juventudes del CDSceleb^ 
rán los próximos días 2 y , 
febrero su primer congreso fedc 
de Castilla y León, en el que parl1 
ciparán 103 militantes. Los respe" 
sables de Valladolid, que P^jei 
ron una de las nueve ponencias 
Congreso -Acción Social-. a ' 
marón que quieren entrar las 1|S * 
electorales pero que no van a extg 
ni porcentajes ni cuotas.

M.C.D. 2022
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Visita de una delegación de la Xunta a Valladolid

Vázquez Portomeñe expuso a Posada su
Comienzan los paros generales 

agrarios en Castilla y León '
proyecto para financiar inversiones

en el Camino de Santiago
Valladolid. (leal).— El conse- blica para financiar realizaciones rales de Turismo y Promoción Cul-

lleirode Relaciones Institucionales
y Portavoz del Gobierno de la 
Xunta de Galicia, Víctor Manuel 
Vázquez Portomeñe, expuso hoy en 
Valladolid al presidente de la co
munidad autónoma de Castilla"^ 
León, Jesús Posada Moreno, el 
anteproyecto de ley elaborado por 
Galicia que contiene exenciones y 
bonificaciones fiscales para atraer 
inversiones en torno al Camino de 
Santiago. El conselleiro explicó la 
pretensión de la Xunta de que el 
Gobierno central emita deuda pú-

epecíficas y concretas en cada una 
de las cinco comunidades autóno
mas españolas por las que pasa la 
ruta jacobea.

La entrevista, calificada de 
“sumamente agradable” por el 
conselleiro, se prolongó por espa
cio de veinte minutos y se celebró 
con unas semanas de retraso, ya que 
fue suspendida tras convocarse en 
Galicia la Diputación Permanente 
del Parlamento. Posteriormente, 
Vázquez Portomeñe ha mantenido 
reuniones con los directores gene- 

tural de la Junta, Santos Sánchez 
Sanz y Eloísa Wattemberg García.

El consejero portavoz del go
bierno gallego cree que supondrá 
un “evidente avance” en la promo
ción del Camino de Santiago que 
las cinco'autonomías acepten esta 
iniciativa y la presentan conjunta
mente al Gobierno central “exenta 
de t(xJo partidismo y electoralismo, 
simplemente en beneficio de algo 
identificativo específico de la cul
tural europea”, señaló el consejero 
portavoz de la Xunta.

Valladolid. (leal).— primera 
huelga general del campo de Casti
lla y León comienza hoy con la 
paralización de toda la actividad de 
agricultores y ganaderos así como 
de las industrias y servicios del 
medio rural. Las tres jomadas de 
paro general agrario, convocadas 
por las organizaciones ASAJA y 
UCCL-COAG, se desarrollarán en 
toda la región para protestar por la 
política agraria del Ministerio de 
Agricultura (MAPA) y se comple
tarán con una manifestación nacio
nal en Madrid el próximo 9 de fe
brero.

Las movilizaciones comenzaron 
a primeras horas de la mañana con 
concentraciones de agricultores y 
ganaderos en las cabeceras de

comarca y otras localidades de toda 
la región. Las organizaciones agra
rias establecerán piquetes informa
tivos, que recorrerán las diversas 
comarcas para recordara los ciuda
danos del medio rural la convocato
ria de un paro general en el campo.

La provincia de León es la única 
donde la Asociación Agraria Jóve
nes Agricultores (ASAJA) ha con
vocado movilizaciones en solitario, 
ya que la Unión de Campesinos de 
Castilla y León-COAG no dispone 
actualmente de representación en 
León. La ejecutiva provincial de 
ASAJA ha convocado un paro ge
neral durante las tres jornadas y 
mañana se celebrará una mani festa- 
ción autorizada por las calles de 
León. Los días 30 y 31 se efectuarán 
concentraciones en las cabeceras de 
comarca —La Bañeza, Astorga, 
Santa María del Páramo, Valencia 
de Don Juan, Mansilia de las Muías, 
Sahagún y Carrizo. .

Diesel o Gasolina:

" En el resto de las provincias 
ASAIA y UCCL-COAG actuarán 
conjuntamente, salvo en la mani
festación regional del día 31 en 
Valladolid, donde sólo acudirán 
ASAJA de Avila y Valladolid junto 
con todas las organizaciones pro
vinciales de COAG. No obstante, 
las organizaciones de Salamanca 
no han concretado aún actuaciones, 
aunque han señalado que seguirán 
el paro general y convocarán actos 
puntuales. Una postura similar 
mantienen las ejecutivas de ASAJA 
en Segovia y Soria, donde también 
se convocarán actos puntuales.

cuestión de gusto, no de precio. La Policía 

actuará contra los 

agricultores que 

corten el tráfico 

en las carreteras

Ahora, al elegir su Nuevo Orion 
CLX, el precio es lo de menos.

Durante este mes las versiones 
diesel cuestan lo mismo que las de 
gasolina: 1.671.000 pts. Acuda a su 
concesionario Ford y dese el gusto

de comprar un Orion CLX. Es una 
oportunidad que no tiene precio.

Nuevo Orion
Alta tentación

SEGOVIA
AUTO INDUSTRIAS NUÑEZ, S.A.
Otra, de San Rafael, 40

Valladolid. (leal).— Arsenio 
Lope Huerta, delegado del Gobier
no en Castilla y León, aseguró que 
los cuerpos y fuerzas de seguridad 
del Estado emplearán todos los 
“medios lícitos y legítimos” reco
gidos en la ley para garantizar el 
libre ejercicio de! derecho que tie
nen losciudadanosa circular por las 
vías públicas, en el caso de que los 
agricultores procedan a corlar el 
tráfico rodado en las carreteras de la 
región durante las jornadas de paro 
convocadas por las organizaciones 
agrarias ASAJA y COAG.

La Delegación del Gobierno, a la 
vez que hace una llamada a la tran
quilidad y a la moderación de los 
manifestantes, a los que han anun
ciado que se unirán grupos pacifis
tas que quieren expresar su rechazo 
por la presencia de tropas españolas 
en la zona del Golfo Pérsico, no 
dudará en empico lodo el dispositi
vo de seguridad para garantizar el 
ejercicio de los derechos de los 
ciudadanos en el caso de que sean 
conculcados por los manifestantes.

Lope Huerta, que considera legí
timas las protestas ciudadanas con
tra decisiones políticas del Gobier
no, invita a que estas protestas se 
efectúen por los cauces de la nor
malidad, “con respecto a los demás 
ciudadanos" y dentro de un clima 
de libertad, que reconoce “como 
máximo valor de la humanidad”.

M.C.D. 2022
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Serra y Ordóñez informarán 
sobre la guerra al Congreso 

el jueves
Madrid.-- Los ministros de De

fensa y Exteriores, Narcís Serra y 
Francisco Fernández Ordóñez, 
comparecerán el próximo jueves en 
la Comisión de Exteriores del Con
greso para informar sobre la guerra 
del Golfo y la posición española en 
el conflicto.

El Gobierno remitió ayer al 
Congreso de los Diputados un es
crito por el que solicita, a petición 
propia, acudir al Parlamento con 
objeto de informar a las distintas 
fuerzas políticas sobre el conflicto 
del Golfo.

Hasta ahora se habían registrado 
diversas iniciativas.de grupos par
lamentarios, principalmente IU, en 
las que se solicitaba información 
del Gobierno respecto a distintos 
aspectos del conflicto bélico y ac
tuaciones de nuestro país con las 
fuerzas multinacionales (relevo de 
los buques, deserciones, etc.)

DESERCIONES

El fiscal general del Estado,

EN POCAS LINEAS
Según un testigo presencial del 

accidente de tren ocurrido ayer en 
las inmediaciones de la estación de 
Chamartín, y del que ya informa
mos, “el conductor nos contó que 
el accidente pudo producirse por
que no había visto elsemáforo al ser 
deslumbrado por el sol”.

El Grupo Parlamentario Po
pular en el Senado presentó ayer 
ante el Tribunal Constitucional 
(TC)un recurso de inconstituciona- 
lidad contra la Ley de sobre dere
chos de información de los repre
sentantes de los trabajadores en 
materia de contratación, que entra
rá en vigor el próximo 8 de febrero. 
El recurso fue presentado por el 
senador Luis Hernández Madrid, 
presidente de la Comisión de Presu
puestos del Senado y cuenta con la 
firma de la casi totalidad de los 
senadores populares.

Bolsa de Madrid
AMENAZAS DE BOMBA EN MADRID Y BILBAO

Leopoldo Torres, manifestó ayer 
que las acciones penales que ejerci
tará la Fiscalía en relación con 
deserciones de soldados y marine
ros se dirigirá contra personas indi
viduales y no contra asociaciones ni 
grupos políticos considerados glo
balmente.

COLABORACION

España colaborará en las tareas 
de descontaminación del Golfo 
Pérsico dentro del conjunto de ac
ciones que estudia desarrollar la 
Comunidad Europea, declaró ayer 
el director general de Seguridad 
Marítima y Lucha Contra la Conta
minación, Emilio Martín.

Este responsable de la Dirección 
General de Marina Mercante 
(DGMM) explicó que España ha 
planteado su deseo de colaborar en 
la lucha contra la mareauegra, con 
las reservas que supone el hecho de 
que se trata de una zona de guerra y 
sin olvidar que “el personal espe
cializado en estas tareas es civil”.

El diputado del PP José Ma
nuel García Margallo reiteró ayer 
la disposición de su grupo parla
mentario a negociar con el resto de 
las fuerzas políticas la reforma fis
cal, aunque reconoció que, desde el 
punto de vista político, “puede ser 
rentable no aparecer en la foto, para 
no hacerse cómplice”.

La Policía intervino el pasado 
fin de semana 3.500 kilos de hachís 
y detuvo al conductor del camión 
que los transportaba cuando inten
taba cruzar la frontera de La Jun
quera en dirección a Francia.

El guineano Plácido Bassi To
más falleció en los calabozos de la 
Comisaría de Policía de Logroño, al 
romperse una bolsa con cocaína en 
el interior de su estómago, informa
ron fuentes de la Comisaría. •

Alfonso Martínez, el hombre 
que presuntamente mató a tiros el

Más de 200 
ayuntamientos 
vascos aprobaron 
la construcción 
de la autovía

San Sebastián.— Entre 220 y 
230 ayuntamientos de la Comuni
dad Autónoma Vasca, los que no 
cuentan con alcalde de Herri Bata- 
suna, aprobaron ayer una moción 
favorable a la construcción de la 
autovía que unirá Guipúzcoa y 
Navarra, contra la cual se han 
manifestado tanto HB como la or
ganización terrorista ETA.

La moción que fue presentada-en 
los cerca de 250 municipios vascos 
por los partidos del denominado 
“bloque democrático” —PNV, EE, 
EA, PSE-PSOE y PP—, tras una 
iniciativa de la Asociación de 
Municipios Vascos (Eudel), consta 
de cuatro puntos donde se recoge el 
apoyo a la construcción de la auto
vía, que no considera “una obra 
más” ya que por “la interferencia de 
ETA y de HB, se ha convertido en 
una necesidad democrática”.

pasado domingo a un abogado de 
Benicarló (Castellón), se suicidóen 
la tarde de ayer en el cementerio de 
esa local idad. Martínez, de 69 años, 
se quitó la vida con la misma esco
peta utilizada para asesinara Mario 
Añó, de 45 años, y dejó unos pape
les dirigidos al padre de Añó, un 
abogado ya jubilado, en los que de 
forma confusa le decía que ya esta
ba “en paz”.‘Al parecer, el suicida 
y el padre del abogado asesinado 
habían tenido discrepancias, infor
ma “El País”.

BONO LOTO

Las combinaciones ganadoras de 
la Bonoloto, de la Lotería Primiti
va, correspondientes a esta semana 
son las siguientes:

DOMINGO: 2-3-18-27-33-42.
Número complementario: 17.

LUNES: 4-7-9-20-22-29. Nú
mero complementario: 44.

MARTES: 4-6-7-11-23-30.
Número complementario: 18.

Agricultura afirma que no 
actuará bajo ningún chantaje

Madrid.— Carlos Romero, ase
guró ayer que no actuará “bajo 
ningún elemento de chantaje", al 
tiempo qe rechazó las movilizacio
nes convocadas por los agricultores 
para los próximos días 29, 30 y 31 
de enero, por no ser “el momento ni 
las circunstancias más adecuadas”.

Romero denunció en rueda de 
prensa la existencia de presiones a 
los agricultores por parte de di ri
gentes del Partido Popularen Casti
lla León y se refirió al mitin pronun- 
ciadoel pasado 19 de enero por José 
María Aznar en esa comunidad 
como a “un intento de hacer una 
supermovilización en el campo".

El ministro realizó un llama
miento a las organizaciones agra
rias COAG y ASAJA, convocantes 
de las movilizaciones, para que 
creen un marco de discusión y par
ticipen en la creación de la política 
agraria. Insistióenqueel camino de

Uno de cada cinco jornaleros 
defraudan al subsidio agrario

Madrid.— Uno de cada cinco 
jornaleros incluidos en el Régimen 
Especial Agrario de la Seguridad 
Social en Andalucía y Extremadura 
percibeelsubsidioagrariode forma 
“irregular", según los últimos datos 
del Ministerio de Trabajo, referidos 
a 1989.

De los 178.747 beneficiarios del 
subsidio que han sido controlados 
directamente por la Inspección de 
Trabajo y Seguridad Social, 25.143 
(un 19,41 por ciento) han sido obje
to de actas de infracción con pro
puesta de extinguir la prestación.

La tasa de fraude es superior a la 
media en todas las provincias anda
luzas, excepto Almería, Jaén y 

72 años para el asesino del 
mesón El Lobo Feroz

Madrid.— La Audiencia Provincial de Madrid ha condenado a 
Santiago San José Pardo a 72 años y cuatro meses de cárcel por asesinar y 
emparedar a dos prostitutas en el mesón de El Lobo Feroz en el año 1987. 
El tribunal considera a San José autor de dos delitos de asesinato, otro de 
asesinato en grado de frustración y dos delitos de inhumación ilegal, con 
la concurrencia de la circunstancia atenuante de enajenación mental. 
También establece la sentencia que el condenado indemnice a las dos hijas 
de una de las víctimas, María Luz Varela Alonso, con 15 millones de 
pesetas, y con igual cantidad a los herederos de la otra mujer que no ha 
podido ser identificada, caso de que lo sea algún día.— Efe

la negociación está abierto y, en su 
opinión, “no existen elementos 

"para realizar movilizaciones espec
taculares”.

COAG y ASAJA han anunciado 
que las movilizaciones producirán 
cortes de carreteras, tractoradas y 
cierres de almacenes en casi todas 
las comunidades autónomas, ex
cepto en el País Vasco. Estas orga
nizaciones reivindican un marco de 
relaciones estables con el Ministe
rio de Agricultura para estudiar las 
consecuencias del Mercado Unico 
Europeo.

El titular de Agricultura advirtió 
que la reforma de la Política Agra
ria Común (PAC) se realizará con 
aquellas organizaciones que quie
ran negociar. En este sentido, aña- 
dióque la postura pretende sustituir 
las ayudas de carácter genérico por 
otras más personalizadas y selecti
vas, di rígidas a las explotaciones de 
carácter familiar.— Efe

Sevilla, y es especialmente rele
vante en Cádiz (34,6 por ciento), 
Córdoba (31,2 por ciento) y Málaga 
(30,5 por ciento).

Las causas fundamentales de 
estas irregularidades son: compati- 
bilización del subsidio con otras 
prestaciones de la Seguridad So
cial, o la percepción de esta paga 
teniendo rentas superiores al Sala
rio Mínimo Interprofesional o sien
do ti tular de explotaciones agrarias.

Otras de las prácticas irregulares 
consisten en certificar jornadas por 
parte de los empresarios que dan 
derecho al subsidio sin que hayan 
sido efectivamente trabajadas.— 
Efe

La Bolsa de Madrid abrió hoy 
congoteosa la baja en las cotizacio
nes lo que provocaba un retroceso 
de 80 centésimas en el índice gene
ral, situado en 226,38 una hora 
después de la apertura, cuando se 
suspendieron las operaciones nor
males por una amenaza de bomba y 
el edificio fue desalojado.

La falta de una orientación defi
nitiva es patente en el mercado 
madrileño de valores. El estanca
miento de la guerra ha contagiado a 
la Bolsa que ya sólo está pendiente 
de la evolución de los principales 
mercados y de la cotización del 
petróleo.

En Madrid, los goteos afectaban 
a todos los sectores, especialmente 
construcción y banca, cuyos indica
dores sectoriales retrocedían 2,01 y 
1,71 puntos respectivamente.

El retroceso anoche de Wall 
Strett y en Tokio esta madrugada, 
ha influido más en el ánimo de los 
inversores que el comportamiento 
del precio del petróleo que se man
tenía esta mañana en landres por 
debajo de los 20 dólares el barril, lo 
que no ha impedido una apertura

bajista en la Bolsa de la City, que 
perdía 7,4 puntos a la apertura.

En Bilbao, la amenaza de bomba 
en la Bolsa, una vez finalizada la 
sesión, y que resultó ser falsa, obli
gó a desalojar las dependencias del 
mercado de valores, cuyo índice 
general bajó en esta jornada 1,09 
enteros, con loque quedósituadoen 
296,58 puntos.

La jomada se ha caracterizado 
por la escasa actividad en las dos 
modalidades del mercado de valo
res.

Los vaivenes al alza o a la baja 
han tenido cuantías míni mas con lo 
que a duras penas salen en la aper
tura con el número justo de títulos 
para comparecer.

Los bancos retroceden 1,90 pun
tos, mientras que el resto de secto
res presenta un juego de décimas en 
ambos sentidos, que en ni ngún caso 
llega al punto.

En I os corros vuel ve a prod uci rse 
una falta de órdenes que se traduce 
en la falta de representación en las 
pizarras. subida de dos enteros 
en Acenor y el descenso de cinco a 
Afaro, son las notas más destaca- 
bles.

w;.

telefotoefe
Como ya informamos ayer, un grupo de submarinistas de la Guardia Civil, Policía y Bomberos de 

Alcira y Játiva continúan la búsqueda del cuerpo de José Grimaldos Gutiérrez, que desapareció en 
madrugada del domingo al ser arrastrado por las aguas del río Albaida a su paso por Vilhmueva de 
Castellón.

José Grimaldos Gutiérrez, acompañado de su hyo José Grimaldos Liñana y de Angel Miguel Ale»1® 
Salmerón, circulaba cerca de la una de la madrugada del domingo con su vehículo Fiat Tipo e intentó ( 
el puente de dicho camino sobre el río Albaida. Tras recorrer varios metros y darse cuenta de la crecida de 
río, detuvo la marcha del vehículo, del que se apearon sus tres ocupantes, momento en el que fue arrastrad» 
por las aguas José Grimaldos Gutiérrez.

M.C.D. 2022



LA CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE SEGOVIA
REALIZA CUATRO SORTEOS CADA MES
Estos son los resultados de los sorteos del mes de ENERO 1991

PREMIO 
CAJA

PREMIO
NOMINA
100.000 ptas.

Número 092 
D. Andrés Calle García 

Habilitado del Clero 
OFICINA PRINCIPAL DE CUELLAR

cop peímonente

D.- Esther Fernández Domínguez 
OFICINA PRINCIPAL

PERMANENTE
100.000 ptas.

Número 1.295

PREMIOS COMPRA GRATIS 
(Su compra gratis hasta 100.000 ptas.)

Dos premios de 50.000 pías, cada uno

PREMIOS PENSION

• Número 430
D. Santos García Yáñez 
OFICINA DE AYLLON 

y .
Número 049

D. Pedro Bayo Ruiz
OFICINA DE CAMPO DE SAN PEDRO

Ef ec t iv a
Cada uno de los siguientes números corresponden a un premio 
para el cliente por el importe de la compra realizada, y el mismo 
importe del premio para el comercio.

NUMERO COMERCIO

1.672
2.441
1.559 
0.722 
0.621
0.139
1.481
2.368 
0.650
2.118

BOUTIQUE CHELSA 
DEPORTES EVEREST
GALERIAS ROSADO
NOVO SPORT
HERRERO AREVALO, S.A.
SEVILLANO SLENDER YOU 
SUPERMERCADOS ARCONSA 
ROMULO
CALZADOS LOS CHICOS 
BAZAR JAPON

Estos sorteos premian tos siguientes conceptos:

DOMICILIACION DE NOMINA DOMICILIACION DE PENSION
UTILIZACION DE TARJETA «CAJA PERMANENTE» EN LOS CAJEROS y 
REALIZACION DE COMPRAS CON TARJETA EN LOS COMERCIOS SEGOVIANOS

Para más información solicite folleto 
informativo de bases de participación 

en su Oficina de La Caja.

CAJA DE AHORROS d ep?ed aEd  DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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Dos muertos en el séptimo 
ataque iraquí contra Israel

Bush asegura que esta guerra es justa y 
que no pretende la destrucción de Irak

Jerusalén.- Dos ciudadanos is
raelíes murieron anoche, de un ata
que cardíaco y de asfi xia, durante la 
alerta del séptimo ataque de misiles 
iraquíes contra la zona de Tel Aviv.

En la localidad de Petaj Tikva, al 
norte de Tel Aviv, un joven de 16 
años, aparentemente preso de páni
co, sufrió un síncope carcíano, 
según informa hoy el diario inde
pendiente “Yediot Ajronot”, que 
no facilita su identidad. Un inmi
grante recién llegado de Etiopía, 
Vandiniki Kadafa, de 51 años, 
murió asfixiado por la máscara 
antigás, al parecer también en la 
zona de Tel Aviv.

La Policía investiga las circuns
tancias en que se produjeron las dos 
muertes, agrega el diario.

Los ataques de Irak contra Israel, 
con misiles balísticos, que comen
zaron hace diez días, han causado 
cuatro muertos y 204 heridos. Sin 
embargo, el número de personas 
que han muerto asfixiadas por las 
máscaras antigás o por ataques 
cardíacos se eleva ya a diez, entre 
ellos una niña árabe de tres años.

Las autoridades militares inves
tigan hoy el motivo por el que no se

Los aliados realizaron ayer 
65 ataques aéreos contra 

posiciones iraquíes
Nicosia.- El Comando General 

de las Fuerzas Armadas de Irak 
aseguró hoy que, durante la tarde y 
noche de ayer, las fuerzas aliadas 
efectuaron un total de 65 ataques 
aéreos contra posiciones y zonas 
residenciales de Irak. El comunica
do número 28, leído por Radio 
Bagdad, afirma también que las 
defensas iraquíes derribaron un 
total de seis objetivos aéreos, sin 
especificar si fueron aviones o 
misiles.

El Ejército iraquí confirma, asi
mismo, los ataques con misiles lle
vados a cabo el lunes por la noche 
contra Tel Aviv y Riad, así como 
contra otras zonas de territorio 
saudí, y añade que los disparados 
contra Arabia Saudí “causaron 
enormes daños personales y mate
riales”. Según las fuerzas aliadas, 
los restos de estos misiles sólo 
aplastaron seis invernaderos dedi
cados al cultivo de tomates y pepi
nos en una granja en las afueras de 
Riad, sin provocar víctimas.

El comunicado, que como es 
habitual comienza con la frase 
“Dios es grande” (Alah Akbar),

dispararon cohetes antiaéreos Pa- 
triot contra el misil Al-huseini, ver
sión mejorada del Scud B soviético, 
que cayó alrededor de las 22,00 
hora local (20 gmt) de ayer sobre la 
zona de Tel Aviv, informó la radio 
estatal israelí. -

Fragmentos del misil iraquí, el 
vigésimosexto lanzado desde Irak 
occidental contra la zona central de 
Israel, cayeron en esta ocasión, por 
primera vez, sobre pueblos árabes 
cercanos a Tel Aviv y en un olivar 
de una aldea palestina de Cisjorda- 
nia ocupada, pero no causaron víc
timas ni daños materiales. “Des
pués de esto, suponemos que los 
palestinos que festejaron los ata
ques de Irak contra Tel Aviv, reca
pacitarán sobre su solidaridad con 
Saddam Hussein”, declaró hoy 
Daniel Nave, asesor de prensa del 
ministro de Defensa, Moisés 
Arens.

Por otra parte, el sexto ataque 
iraquí contra territorio saudí resultó 
frsutrado por la intervención de los 
cohetes anti misiles Patriot estadou
nidenses, que han impedido que los 
16 misiles Scud lanzados contra 
Riad desde el comienzo de la guerra 
cayesen intactos sobre su objetivo.

afirma que “el pueblo iraquí sigue 
resistiendo con firmeza y ya ha 
organizado sus medios económicos 
y militares para defender su sobera
nía y proteger su tierra”.

Con el mismo tono que los vein
tisiete comunicados anteriores, el 
texto insiste en que “el enemigo 
está desconcertado por la fortaleza 
de Irak” y proclama que las Fuer
zas Armadas iraquíes “tienen la 
claridad del objetivo y dominan los 
acontecimientos".

CONTRA MUBARAK

Irak lanzó ayer a través de la 
citada emisora un mensaje en el que 
calificó de “deplorablemente estú
pido’ ’ a Hosni Mubarak, presidente 
de Egipto, y vaticinó que será pron
to asesinado por su propio pueblo. 
Agregó que Mubarak es un presi
dente rechazado por todo el pueblo 
egipcio “al que ha vendido por 
dinero”, y al que espera la misma 
suerte que a su antecedor Anwar el 
Sadat, asesinado por fundamenta- 
listas islámicos en octubre de 1981 
durante un desfile militar en El 
Cairo.-(Resumen de Efe).

TELEFOTOS EFE

Arriba, primer plano de la instalación petrolífera incendiada de la isla kuwaití de Al Ahmadi, tras ser bombar
deada en una operación de las fuerzas aliadas. Abajo, soldados norteamericanos ven por televisión y desde 

el desierto saudí, el partido de Super Bowl entre los Buffalo Bills y los Gigantes de Nueva York

Washington.— El presidente 
Bush afi rmó que en esta guerra, que 
calificó de ‘ ‘justa", Washington no 
buscaba la destrucción de Irak. 
Bush prometió que, cuando termi
ne, Estados Unidos hará cuanto esté 
en su mano por “llevar la paz al 
resto de Oriente Medio”.

The Washington Post aseguraba 
en su edición del lunes, en una 
información firmada por Bob 
Woodward —uno de los dos perio
distas que descubrieron el escánda

lo “Watergate”-, que el Pentágo
no no está dando muchos detalles 
sobre los daños causados al enemi
go por temor a que la opinión públi
ca llegara a la conclusión de que la 
campaña aérea no está siendo un 
éxito. Los datos publicados por Bob 
Woodward, quien tiene gran núme
ro de “contactos” en el Pentágono 
y en el Congreso, sugieren que el 
“éxito" de los bombardeos está 
siendo mediano. El 65 por ciento de 
los aeródromos militares iraquíes 
continuarían siendo “operativos".

Por otro lado, George Bush, 
pronuncia hoy ante el Congreso su 
segundo discurso sobre el estado de 
la nación, con el nivel de populari
dad más alto desde que asumiera la 
Presidencia por su papel en la gue
rra del Golfo Pérsico. Bush, que 
acaba de cruzar el acuador de su 
primer mandato como presidente, 
hace frente, sin embargo, a crecien
tes críticas de los norteamericanos 
por su manejo de los asuntos inter
nos, especialmente en el campo 
económico.

pr eec Lt iv iber

Una a la potencia de un motor BMW de seis cilindros, todo 
el lujo y clase del famoso diseñador italiano BERTONE. 
El resultado no puede ser otro: el más alto nivel de 
confort y potencia existente en el mercado de los todo 
terreno. Motor BMW 6 cilindros, turbo diesel de 2443 c.c., 
116 CV. 170 Km/h. Aceleración de 0 a 100 Km/h en 13,9 seg

DESEADO POR MUCHOS, 
RESERVADO A POCOS.

Concesionario Oficial para Segovia y Provincia: J.L HORCAJO, S.A.
Ctra. Soria, 21. Tels. 43 22 61. 43 46 61. 43 53 61. 40196 LA LASTRILLA - SEGOVIA.
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GUERRA DEL GOLFO

Japón se opone a un alto el 
fuego sin la retirada iraquí

Un joven lituano, gravemente herido 
por una patrulla soviética

Japón se opone a cualquier tipo 
de alto el fuego en la guerra del 
Golfo Pérsico que no contemple la 
retirada incondicional del Ejército 
iraquí de Kuwait, señalaron hoy en 
Tokio fuentes oficiales. “Estamos 
contra la guerra, pero cuando se 
comete una violación de la ley in
ternacional, ésta debe rectificarse”, 
manifestó el portavoz de la Canci
llería, Taizo Watanabe.

“Sin una garantía de la retirada 
incondicional de tropas de Irak de 
Kuwait es difícil que Japón esté de 
acuerdo con algún llamamiento al 
alto el fuego", respondió Watanabe 
a una pregunta sobre la posición

Gadafi pide a los turcos que 
cierren las bases de EE.UU. 

en su territorio
Nicosia.— El jefe de Estado li

bio, Muamar Gadafi, hizo un llama
miento a los turcos para que mar
chen sobre las bases estadouniden
ses en su país y las cierren inmedia
tamente, informó hoy la agencia 
libia Jana. “Pido al pueblo turco 

dijo Gadafi— que marche sobre 
esas bases y las cierre de inmediato 
porque Turquía debe estar fuera de* 
la alianza occidental y reafirmar 
sus relaciones fraternales con los 
Estados árabes".

Según Irán

Irak pretendía formar su imperio en 
el Golfo

Riad.- El presidente iraní, Ak- ‘ 
bar Hachemi Rafsanyani, afirmó 
que su colega iraquí, Saddam Hus- 
sein, “quiere transformar el Golfo 

ersico en el golfo de Irak, pero 
nosotros los iraníes, no permitire
mos su deseo de tener un imperio”.

Estas declaraciones fueron reco- 
gi asen una entrevista en exclusiva 

el periódico saudí * ‘Al Shark Al 
usat ' publicó ayer y en la que 

^atsanyani reveía el contenido de 
as cartas que le envió Saddam Hus- 
u ln en las que expresaba su deseo 
^expansionista en el Golfo Pérsi-

di k^Un Rafeanyani» Hussein, in- 
caba sus “intenciones expansio- 

as no sólo en Kuwait sino tam- 
n en tierras saudíes y en el resto 

= ios países del Golfo” y añadía 
na o Cn Un inlenl° de poner de su 

c a Irán, Saddam habló de ex

japonesa frente a la oferta de alto el 
fuego hecha por países como Arge
lia, Jordania, Libia y Yemen.

Fuentes del Ministerio de Asun
tos Exteriores especificaron que la 
prioridad inmediata es la retirada 
de tropas de Kuwait, y que existían 
otras igualmente urgentes, aunque 
posteriores, como la restauración 
de un Gobierno legítimo en el 
Emirato y el restablecimiento de la 
paz y estabilidad en la zona.

Estas mismas fuentes dijeron 
que Japón no considera que los 
ataques estadounidenses en el Gol
fo Pérsico hayan sobrepasado los 
límites establecidos por las resolu
ciones de Naciones Unidas.

Según Gadafi, Occidente no es el 
verdadero al i ado del pueblo turco y, 
en consecuencia, Turquía no debe
ría permitir que aviones estadouni
denses despeguen de su territorio 
para atacar Irak.

Gadafi pidió también a los turcos 
que efectúen “manifestaciones de 
desobediencia cívica y de acción 
revolucionaria para que su país no 
sea empleado como un instrumento 
en la destrucción de Irak".

tender la frontera entre ambas na
ciones” ampl iándola en 1.800 kiló
metros, además de Kuwait” (unos 
120 ki I ómetros más de costa kuwai - 
tD-

Por otra parte, el escritor y perio
dista iraníAmirTahiri,quien entre
vistó a Rafsanyani, afirmó que 
Saddam Hussein ofreció al presi
dente de Irán “dividirse a medias el 
Golfo Pérsico” y añadió que el 
líder iraquí “se imagina que habla 
en nombre de todos los países del 
Golfo, como si los demás no exis
tieran”.

Tahiri manifestó que “el presi
dente iraquí no reconoce la existen
cia de Arabia Saudí” y se preguntó 
si “una vez hecho público este 
secreto, puede decir Saddam Hus
sein que no tiene malas intenciones, 
que quiere liberar Palestina y que 
desea restablecer los derechos de 
los árabes”.

Vilna.— Joñas Tautkus, lituano 
de 21 años, resultó herido en la 
cabeza anoche cuando una patrulla 
mecanizada de las tropas soviéticas 
disparó contra el vehículo que con
ducía en la ruta Vilna-Kaunas al no 
obedecer la orden de alto, según 
informaron testigos presenciales.

El joven, que fue llevado a las 
02,15 hora local (00,15 gmt) de hoy 
al hospital principal de la capital 
lituana, se encuentra inconsciente y 
con perforación en la parte poste
rior del cráneo, ocasionada por la 
base de un fusil automático Kalash- 
nikov, arma del Ejército soviético.

lituano coloca alambre espino para proteger el edificio de la radio de Kaunas frente a losZviétic^Un

Con el consiguiente aumento

El Gobierno búlgaro libera los precios 
de todos los artículos y servicios

Sofía.- El Consejo de Ministros 
de Bulgaria decidió ayer liberalizar 
los precios de todos los artículos y 
servicios, que hasta ahora eran 
subvencionados por el Estado, a 
partir del 1 de febrero. Esta deci
sión, que fue alcanzada tras un 
acuerdo con sindicatos y empresa
rios, no incluye las tarifas de la 
energía eléctrica, la calefacción 
centra!, el gas y las hullas, que 
quedarán bajo el control estatal, 
con un precio de tres a siete veces 
más alto.

Según pronósticos de los exper
tos de la Comisión Nacional de 
Coordinación de los intereses, has
ta finales de febrero se espera que

Se sospecha que el joven, que no 
ha cumplido el servicio militar, 
pueda haber sentido miedo ante las 
pesquisas que hace el Ejército so
viético para capturar a los que han 
evitado cumplir el alistamiento.

Ayer, el Parlamento lituano con
denó la orden de los ministerios del 
Interior y Defensa de la URSS por 
laque patrullas conjuntas de milita
res y policías pueden controlar las 
principales ciudades del país. El 
Píylamento consideró esta orden un 
“paso decisivo hacia la dictadura 
militar” y sostuvo que la misma no 
tendrá validez en la república sobe

aumenten los precios del pan, la 
carne, los pollos y las pastas, alre
dedor de cuatro veces, el azúcar y el 
aceite, tres veces, la leche, seis y la 
mantequilla, siete veces. Subirán 
drásticamente los precios del trans
porte urbano, de los si mbólicos seis 
centavos a 70 centavos.

Según Emilia Maslarova, minis
tra del Trabajo y las Atenciones 
Sociales, el precio de la ‘ ‘cesta de la 
compra”, que incluye 600 artículos 
y servicios básicos, crecerá 2,22 
veces en comparación con diciem
bre de 1990, ascendiendo el míni
mo social por persona a 621 leva.

Para compensar el alza de los 
precios, el salario mínimo mensual

rana de Lituania.
Las patrullas militares en Litua

na son anteriores a dichas órdenes y 
están relacionadas con la tensión 
existente entre el Gobierno civil li
tuano y las autoridades de la región 
militar del Báltico y los miembros 
del PartidoComunista lituano fiel a 
Moscú.

El Ministerio de Defensa sovié
tico envió a comienzos de enero 
unidades de paracaidistas a Litua
nia y otras seis repúblicas para 
hacer cumplir el reclutamiento de 
jóvenes, lo que fue condenado por 
las autoridades civiles lituanas.

subirá 435 leva, lo que representa el 
70 por ciento del nuevo mínimo 
social, una relación fijada por la 
insistencia de los sindicatos. Au
mentarán asimismo las pensiones, 
las ayudas para las embarazadas y 
las madres con niños, las becas 
estudiantiles y las ayudas a los 
desempleados.

El incremento de los precios fue 
una de las condiciones impuestas 
por el Fondo Monetario Internacio
nal para ayudar a Bulgaria en el 
pago de su deuda, que asciende a 
unos 11.000 millones de dólares, de 
los cuales 4.500 mi llones deben ser 
pagados este año.- Efe

Bolsa de Tokio baja más de PAÑORAMICA
100 puntos

gisÍrÍh0 " .B°lsa de Tokio re- 

modernH^ una j°rnada de pérdidas 
dasyaquee| interés inver- 

atractiv^n^^a 60 d yen y ,OS 
El ín r precios de los bonos.

niercadn¿CexSeleclivo Nikkei del 
el día a 23a46<n232pUn,OSyCCrr6 
que el k z yenes, mientras 
Padedñ n meh:0 ^ral TOPIX 
1-717 44 03 Ca*da de 5»26 hasta

Pi ’í1 punlos-
G«o “rr0"° de != g-crra del 
afectó ne» cambios especiales, 
cuy% l.Vamen,e al mercado, 
mostrar IClpanles continúan sin 
tomar J600188 claras para 
^rrilli^1^68- Analistas de 
Precios de kí hn^an dÍjer°n quc los 
ron Posiciñ??

nes ante el rumor no 

confirmado de que el presidente 
iraquí Saddam Hussein podría ser 
derrocado pronto.

Por otro lado, el precio del crudo 
Brent se mantiene estable en el 
mercado londinense, en tantoque el 
oro sube y la Bolsa evoluciona en 
forma negativa.

El barril del crudo Brent, para 
entrega en marzo, abrió hoy igual 
que al cierre de ayer, a 19,70 dóla
res. En tanto, la onza de oro al 
contado abrió a 377,00 dólares, una 
subida respecto del cierre de ayer, 
que fue de 375,00.

El índice general de la Bolsa 
bajaba, a la apertura de la sesión, 
7,4 puntos y quedaba en 2.110,6.- 
(Resumen de Efe).

PANAMA: El alto absentismo 
marcó las primeras elecciones pan
ameñas de después de la invasión 
norteamericana y el derrocamiento 
del general Manuel Antonio Norie- 
ga, en diciembre de 1989. Los 
comicios parciales del domingo, 
que tenían como fin completar el 
Parlamento y escoger a más de un 
centenar de autoridades municipa
les, se desarrollaron en un clima de 
tranquilidad y armonía, especial
mente por la poca influencia de 
votantes.

ARGENTINA: El presidente 
argentino, Carlos Menem, afronta 
el segundo cambio de su Gabinete 
en menos de quince días, después 
de la dimisión, el lunes porla no

che, del ministro de Economía, 
Antonio Erman González. El porta
voz presidencial, Humberto Tole
do, no desmintió que el canciller 
argentino, Domingo Cavallo, pue
da ser designado como sustituto del 
dimitido ministro.

NEPAL: Los partidos políticos 
nepalíes preparan las primeras 
elecciones democráticas en el país 
después de treinta años, en un clima 
de entusiasmo popular. Ix» casi 
once millones de electores podrán 
ejercer su derecho al voto en las 
elecciones previstas para abril o 
mayo. Desde la abolición del siste
ma de los Panchayat, cn el que los 
ministros eran nombrados directa
mente por el rey Birendra, cerca de 

sesenta partidos se han registrado 
legalmente, aunque sólo 47 han 
aceptado la nueva democracia y han 
presentado candidatos para las pró
ximas elecciones.

FILIPINAS: Un soldado y seis 
civi les murieron y otras siete perso
nas resultaron heridas en un tiroteo 
entre miembros de las Fuerzas de 
Seguridad filipinas, durante una 
fiesta en la provincia central de 
Negros Occidental.

POLONIA: La Alianza del Cen
tro, movimiento que apoyó la can
didatura presidencial de I.cch Wa- 
lesa, se constituirá en partido polí
tico durante un Congreso previsto 
para marzo de este año, confirma
ron fuentes de dicha formación.
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Salvo equivocación visual, creo 
que a la asamblea extraordinaria de 
socios de la G. SEGOVIANA, cele
brada el pasado domingo, acudie
ron los habituales. Es decir, una 
treintena de socios. Que son los 
mismos de siempre. Es decir, aque
llos a los que de alguna forma pre
ocupa la marcha de su club. El 
resto, pocos más de 200, no tienen 
interés por la Sociedad. En esta 
ocasión contamos un total de 38.

La convocatoria en esta ocasión 
se llevaba a efecto teniendo como 
punto principal la convocatoria de 
elecciones para la presidencia del 
club, dado que las convocadas en el 
pasado diciembre quedaron en 
“agua de borrajas’’, ya que no se 
presentó nadie. Ni siquiera el que 
todos esperaban que lo hiciera.

Dado que no había di recti va en el 
club, sí había gestora. De sus cinco 
miembros sólo acudieron tres. Y 
como no existía forma de coordinar 
lo que se quería, hubo de ser el 
delegado provincial de fútbol, en 
funciones, JULIO ISABEL, quien 
intentara que aquello lo entendie
ran. Hubo de aguantar comentarios 
que nada tenían que ver con él, 
puesto que ha sido el club, y sus

CON

PROPIO

para opinar. Mas creo que la información quedaría “coja” si 
dejáramos algunas consideraciones en el tintero.

Opino que la gestión de Pedro Hernández Escorial al 
frente del club, con la excepción de las dos primeras tempo
radas, ha sido nefasta. Aclaro que estoy hablando de la 
situación deportiva, que a la postre es la que interesa, aunque 
sin apoyo económico es prácticamente imposible hacer “mi
lagros”.

Pero considero que el señor Hernández Escorial, que ha 
sido un gran mecenas para la Sociedad, hizo durante la gran 
parte de los años de su gestión lo que se dice que haced perro 
del hortelano, “que ni come las berzas, ni las deja comer”. 
Señalo esta incidencia porque a lo largo de los catorce últimos 
años pasaron por su junta directiva un amplio número de 
personas. Todas ellas con ánimo de trabajar por el club, pero 
a las que no se las ha dejado actuar. No es necesario recordar 
nombres, perodigoque con una dirección del club menos pre- 
sidencialista no tendríamos que escribir ahora—seguramen
te—, de tan anómala situación.

Es cierto, coincidimos totalmente con Pedro Hernández, 
que el cambio de regional perjudicó grandemente a la Socie
dad. Mas también debiera de entender que le faltó decisión 
para situarse en las mismas coordenadas que el Real Avila — 
si era lo que de verdad se quería—, y realizar un intento serio 
y planificado hacia la Segunda “B”. Pero el entonces presi
dente creyó que con gastar dinero era suficiente y dejó el 
equipo siempre en manos de los entrenadores, a los que con
fió la empresa, pero sin que a su vez hubiera una vigilancia 
sancionadora, si fuera preciso, sobre la falta de rendimiento 
de determinados jugadores. Sólo con la vicepresidencia de 
José Luis Orejana, se trabajó bien en ese apartado.

38 socios en la asamblea 
de la G. Segoviana

POSITIVO: Por vez primera hay un posible candidato
NEGATIVO: La Sociedad carece ahora de una mínima estructura
ACLARADO: Pedro Hernández regala al club los millones que ha pagado
socios, los que no cumplieron con 
la normativa electoral entre los 
meses de junio y agosto del pasado 
año, pero al final se impuso la cor
dura y se llegó a la única conclusión 
que cabía esperar: que es necesario 
elegir un presidente o, en su defec
to, que de nuevo sea una gestora la 
que lleve al club hasta el final de la 
temporada.

Lo demás, opino, eran simples 
ganas de complicar la situación.

CANSANCIO FISICO 
Y ECONOMICO

Dado que como un socio más 
acudió a la asamblea PEDRO 
HERNANDEZ ESCORIAL, lo 
normal era que otros socios quisie
ran saber su postura. Sobre todo

TODO PASA 
Y TODO QUEDA (I)

La referencia sobre lo 
acontecido en la asamblea de 
la Sociedad Deportiva G. Se- 
goviana, la encontrará el lec
tor aquí al lado. Ya hay “tela” 

para confirmar los rumores de que 
no deseaba continuar al frente del 
club. Creo que la respuesta no deja 
lugar a dudas:

“Aunque la situación deporti
va del equipo hubiera sido buena 
también lo habría dejado. Es mi 
situación personal la que no me 
permite seguir al frente del club. 
Pero es algo que llevo diciendo ya 
tres años. Padezco cansancio físi
co y también económico”.

Se había dado el primer paso. 
Los socios ya sabían, cuando me
nos, con quién no podían contar. 
Incluso PEDRO fue más explícito 
cuandodijo: “Si puedo voy a seguir 
ayudando al club económicamen
te”. Era otro dato importante, si 
bien en sus palabras había cierto 
condicionante. También quiso 
aclarar otra cuestión, dado que al
guno de los asambleístas se dirigió 
a él para recordarle que había dicho 
públicamente que él no abandona
ría el club. A lo que el Sr. Hernán
dez Escorial contestó:

“Creo que es un tema que no 
haría falta aclarar. Es cierto que 
llevo tres años diciendo que no 
deseo continuar; pero también lo 
es que no sale nadie que quiera 
tomar las riendas de la Sociedad. 
Ante esta situación el club tiende 
a su desaparición, por eso he di
cho a través de los medios de 
difusión que mientras yo esté no 
desaparecerá la G. Segoviana”.

UNA NUEVA DIMENSION
La verdad es que el planteamien

to fue sorpresivo. Porque se lleva 
mucho tiempo esperando que al
guien quiera seguir al frente de la G. 
SEGOVIANA. Y si bien hubo al
gún intento, como el de la “Peña 
Los Dos”, lo cierto es que no se 
veía salida al tema.

Por ello, cuando uno de los so
cios, BALDOMERO MARTIN, 

buen aficionado al fútbol -directi
vo que fue del C. D. Acueducto-, 
dijo que no le importaría presentar 
su candidatura como presidente, 
hubo cierta incredulidad. Si bien 
dejó claro que primero desearía 
conocer la situación económica del 
club y que tras ello y al inicio de la 
temporada próxima, sería candida- 
toa la presidencia de la G. Segovia
na.

Habían hecho falta tres asam
bleas para encontrar un candidato a 
presidente del club gimnástico. 
Ahora hay que esperar que la situa
ción se consolide y que llegado el 
momento exista, de manera efecti
va, esa candidatura.

LOS DINEROS

De forma somera se dio un repa
so -sin que fuera el momento pro
picio para ello-, a la situación ac
tual en la economía del club. Lo 
más destacado de todo fueron las 
palabras de PEDRO HERNAN-

DEZ, en un tema que podía tener 
dudas puesto que no había sido 
aclarado de forma suficiente. La 
referencia era concreta: ¿qué pasa 
con el dinero que el presidente ha 
entregado al club a lo largo de las 
temporadas en que ha permanecido 
al frente de la Sociedad? La contes- 
taiíión fue clara:

“Aunque ya se ha recogido en 
las actas de otras asambleas ante
riores, afirmo que la deuda que 
pueda tener el club conmigo ha 
quedado condonada temporada a 
temporada. Yo no voy a reclamar 
a la Sociedad ningún dinero.”

Tema resuelto y... a otra cosa. Se 
preguntó sobre la deuda actual del 
club. Les cuento-lectores--, loque 
sedijosobreello. “Ai día de hoy se 
adeuda sólo medio mes a los juga
dores (“por mucho que ellos se 
empeñen en decir que agosto hay 
que pagarle”), dijo PEDRO HER
NANDEZ, 280.000 pesetas de la 

presente temporada en concepto de 
transporte y dos millones más, 
también por este concepto, de tem
poradas anteriores. Todo ello a la 
empresa Auvisa, con la que habría 
que negociar la forma de pago. 
Claro que... las cosas no son 
“sólo” así. Aclaramos. La compe
tición concluye en el mes de junio. 
La nómina mensual del club es de 
UN MILLON DE PESETAS, hay 
que unir a ello viajes y comidas. Es 
decir, que harán falta, cuando 
menos, siete millones para concluir 
la campaña. El bingo puede propor
cionar cerca de dos mi I Iones y pí^0 
más de un millón por tarjetas de 
socios. Concretando, que si el pre
sidente saliente no continúa en su 
labor de mecenas la Sociedad pu
diera terminar la campaña con un 
déficit superior a los seis millones 
de pesetas. Y si estoy en un error de 
planteamientos, que nos corrijan,

Fotos: Antonio
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KATY BOSWELL: “Vaya forma de 
comenzar la Liga, con lesiones por 

todos los lados”
La jugadora americana tiene un esguince 

leve de tobillo
La enfermería del Caja Segovia 

del baloncesto femenino se ha 
ampliado tras el encuentro del pasa
do domingo. A las lesiones de Malú 
y Nieves Anula, hay que unir ahora 
las de Belén Serrano y Katy Bos- 
well, lo que ha cortado de raíz las 
aspiraciones que el club tenía en su 
participación de cara al título.

Ayer conocimos que Belén se 
trasladará hoy a Madrid con el fin 
de conocer el alcance de su lesión, 
si bien el primer diagnóstico se 
acerca mucho a rotura de menisco. 
Katy, a lo que parece, ha salido 
mejor parada, ya que tiene un es
guince leve y se piensa que en cua
tro o cinco días podrá estar recupe
rada y poder jugar el sábado en 
Madrid.

, De la jugadora americana reco
gíamos las siguientes manifesta
ciones:

— La mala suerte de tu equipo 
es evidente.

-- Muy mala suerte, vaya forma 
de comenzar la segunda fase de la 
liga. Con lesiones por todos los 
lados. Y menos mal que estamos en 
el grupo que no desciende, porque 
es increíble las lesiones habidas en 
esta temporada y sin saber porqué.

- ¿Cómo se ha producido tu 
lesión?

-- He saltado a un rebote y al caer 
debí pisar mal. Sentí un fuerte dolor 
en el tobillo, si bien al no haberse 
inflamado espero que no sea grave. 
Espero tener suerte.

Hoy se habría podido ver un 
encuentro bonito.

"■Estábamos muy animadas para 
ganar este encuentro, ya que nos 

abían eliminado en la copa y que

NIEVES ANULA: “No quiero pensar 
u en una temporada en blanco” 
No nos merecemos tener tan mala suerte”

Y a todo no pierde su sonrisa, 
enosabiendoque la temporada la 

AnniPaSar en blanco- Pero Nieves 
can k’ qUe cayó lesionada en la 
rancha del C.B. Navarra, en ¡os 
ción r°S cPmPases de la competí- 
ñor Ñ man,ie,ne sus ganas de luchar 
su equi^ 300 Cn eSta ,emP°rada a

nJL¿C°nOCes al8ún equipo con 
P suerte que el vuestro?

Pasa^tí ES ?ara no crer lo A06 está 

se Pare "10038esPeramos 
momento S*lUaCÍ6n en algún

no'va^108 metalizada de que 
Rae resta P|°derjU8ar en todo lo 
H resta de temporada?

Tardaré ^uerido mentalizarme. 
médicosrX^ pero los 
que al fin-j^^^sP^anzasde 
Jugar ala. ’ ,crnP°rada podré 
pensaren unT.r3”'1108' No quicro 

temporada en blanco.
I:,^íónal>ría s,lcedid<>s¡con 

,,cmn actual de la plantilla

ríamos demostrar que somos un 
equipo capaz de ganar a Canoe.

--¿Va a ser difícil encontrar de 
nuevo la buena línea del equipo?

-- Hay que ser realistas. Todo 
depende del alcance de las lesiones 
de Belén y mía, ya que Malú y 
Nieves, no van a poder jugar en lo 
que resta de temporada.

en vezdejugarporel títulojugáis 
por el descenso?

-- No quiero ni pensarlo. Entra
mos con mucha suerte en la A-l, si 
bien creo que nos lo merecíamos. 
Hubiese sido totalmente negativo 
el que con esta situación tuviéra
mos que jugar por el descenso.

— ¿Así se ha perdido la oportu* 
n ¡dad, incluso, de ganar a Canoe?

-- Se habría podido ver un buen 
encuentro. A Canoe le teníamos un 
poco entre ceja y ceja y estaban muy 
seguras las jugadoras de que iba a 
ser un excelente encuentro. I la sido 
una lástima que por lesiones no 
hayamos podido ni luchar por la 
victoria.

— ¿Ves aún posibilidades de fu
turo a tu equipo?

-- Si continúan a este ritmo las 
lesiones, desde luego que no, pero 
nuestra ilusión estaba centrada 
--sin las lesiones de Katy y Belén- 
entre las cuatro primeras del grupo. 
Y estoy convencidan de que podía
mos.

MALU CARRETERO: “Peor suerte es imposible tener” 
“Mi lesión me tendrá apartada del equipo cinco meses’’

Conociendo la ilusión de Malú 
Carretero por el baloncesto y su 
entusiasmo por jugar, no es difícil 
llegar a la conclusión de que su 
lesión la lleva muy mal.

— ¿Es difícil de superar una si
tuación así?

-- Cómo quieres que esté. Des
pués de lesionarme, si bien no sabía 
loque tenía, todo lo que ha ocurrido 
después ha sido mucho peor, aun
que ahora ya estoy operada, y sólo 
queda esperar que todo termine 
bien.

- ¿Para cuánto tiempo tiene 
Malú en su recuperación?
- Cuando menos tengo para 

cinco o seis meses. Es decir, que 
todavía no he empezado. Ha sido 
más grave de lo que esperaba. 
Cuando terminaron la operación 
pensé que sólo era menisco, pero 
cuando me desperté y comencé a 
tocar la rodilla y pude comprobar lo 
que me habían hecho, supe que era 
mucho más grave. Y así era. No 
sólo menisco sino también liga
mentos cruzados.

-- ¿Dónde te causaste la lesión?
— Jugando en Tenerife frente a 

Cepsa. Fui a hacer una entrada, me 
empujó Anita, su jugadora ameri
cana que me mandó tres metros más 
allá, caí mal y se produjo la lesión. 
Ya no pude volver a la cancha.

— Peor suerte que la que tenéis 
vosotras es difícil encontrar.

Malu, ahora no puede jugar así

-- Es algo incomprensible. Nie
ves, Althea, Katy, Belén y yo, todo 
un equipo sin poder jugar.

-- ¿Y ahora qué?
— Pues hacer lo que se pueda. 

Hasta tanto no se conozca el alcan
ce de la lesión de Belén y Katy nose 
puede saber. Pero si con ellas se 
habría podido plantar cara a Canoe, 
si continúan siendo bajas va a ser 
difícil conseguir ganar partidos. Es 
i mposible Iuchar de forma constan
te en contra de la adversidad. De 
nada sirve el trabajo de toda una 
campaña si luego se pierde por le
siones, contra las que no se puede 
luchar.

PACO MAROJO: “Mi expulsión fue 
producto del nerviosismo”

“Tengo muchas ganas de que termine esta 
temporada”

A “lo” de Paco Maroto hay que 
ponerlo punto y aparte. De poco le 
sirve ser un buen jugador si no pue
de demostrarlo sobre el terreno de 
juego. Sus reacciones son incom
prensibles y los árbitros se venen la 
obligación de cortar sus “malos 
modos” a base de tarjetas. Como la 
roja que vio el pasado domingo 
-totalmente justa-, por pegar una 
patada a un contrario.

— Tampoco en el partido con
tra Fabero las cosas salieron bien.

— Estaban saliendo bien, pero el 
equipo se ha quedado con un juga
dor menos y a raíz de mi expulsión 
es cuando el cqui po no ha j ugado de 
la misma forma.

— Pero no se comprende que 
aún cometas estas acciones.
- Esalgoque tampoco compren

do yo. No me habían expulsado 
nunca por tarjeta roja directa. Ha 
sido un momento de nerviosismo. 
Quizás sea debido a todo lo que 
llevamos acumulado de una mala 
temporada.

— Con esa acción has dejado a 
tu equipo muy mermado de posi
bilidades, precisamente cuando 
más falte le hace.

— Jugando yo o no jugando, la 
mala suerte seguimos teniéndola. 
Ahí está el gol que nos han metido. 
Hemos podido marcar tres goles al 
comienzo del encuentro y al final 
empatamos. Es el mismo cantar de 
toda la temporada.

— Se arrojó la toalla.
— N o. 11 a y q uc pe nsa r c n sa I va r a I 

equipo. Ganando hoy nos habría
mos puesto muy bien. No estamos 
jugando como antes. Se ven más 
posibilidades de ganar en cualquier 
campo.

— ¿Tienes ganas de que acabe 
la temporada?

- Muchísimas. Estoy harto de 
jugar en estos campos, de este tipo 
de fútbol y de la situación que atra
viesa la G. Segoviana. Es muy tris
te. Esperemos olvidarlo cuanto 
antes mejor.
- ¿Es cierto que te vas a ir a 

jugar a Málaga?
— Tengo un contacto en Marbe- 

lla, cuyo equipo va a subir este año 
a Segunda B, y cuando termine la 
temporada veremos a ver que suce
de.

Texto: J. M.9 
Fotografías: Antonio
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FUTBOL JUVENIL—1 ,s DIVISION

0-1. Perdió el Quintanar por 
falta de remate

Rally de Montecarlo

Delecour reduce la ventaja 
de Sainz

El Sporting, peor en juego y mejor en aprovechar ocasiones

ANTONIO

El santanderino Jesús Puras

tuvo que abandonar

Más público que en partidos 
anteriores hubo en las gradas de La 
Albuera con el fin de presenciar el 
encuentro de la Primera División 
Nacional de fútbol juvenil, entre los 
equipos Quintanar y Spórting, de 
Gijón. Era la tercera jornada de liga 
en la segunda fase de la misma, 
erminando el encuentro con victo

ria visitante.

ALINEACIONES

QUINTANAR: José Juan; Pris
co, Bareno, Mayo, Emilio, Andrés, 
Ricardo, Alvaro, Sacristán, Alvari- 
to y Toñín. En los cambios, Raúl 
por Toñín y Quique por Alvarito.

SPORTING: Juanín; José Luis, 
Dani, Rodellar, Fram, David, Na
cho, Luis, Ivan, Balbuena y Mino. 
Cambios: Entrialgo por Nacho y 
Prieto por Ivan.

ARBITRO: Jesús María Martín 
Llórente. Con bastante acierto.

ron de un buen espectáculo a lo 
largo de los 45 minutos iniciales.

Salieron con las mismas ganas 
de triunfo los jugadores del Quinta
nar en la segunda parte. Pero el 
desgaste de fuerzas del primer pe
riodo se dejó notar según transcu
rrían los minutos.

Los visitantes, con más fuerzas 
porque no habían hecho uso de el las 
en minutos anteriores, fueron sacu
diéndose el dominio y pasaron a 
atacar. Cuando marcaron su gol, 
fueron sus oponentes los que inten
taron la igualada. Coraje no les fal
tó, pero sí puntería, mientras que 
los asturianos salían en rápidos 
contraataques y ponían en dificul
tades a José Juan.

CARRERAS DE CABALLOS TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

Nada se puede oponer al buen 
trabajo de los jugadores de casa. 
Lucharon al máximo, pero cuando 
estuvieron cerca de la portería que 
defendía Juanín, no supieron acer
tar a llevar el balón a la red.

—Dentro del buen tono que dio 
el conjunto, yo destacaría a Alvari
to, que realizó un gran primer tiem
po, seguido en ese buen juego por 
Mayo. Muy trabajador siempre y 
Barreno. Al que quizás le haga falta 
pensar un poco más cuando tiene el 
balón en los pies. Por parte asturia
na hay que destacar al internacional 
David, junto a Dani y Rodellar.

En suma, una derrota que duele 
más porque se jugó para ganar.

J. M.8

Carlos Sainz y Luis Moya, con 
Toyota Célica GT4, siguen domi
nando el Rally de Montecarlo, aun
que su diferencia con respecto al 
francés Delecour se ha reducido a 
nueve segundos. Sainz tuvo proble
mas con los frenos en las dos úl ti mas 
cronometradas y sufrió un trompo 
en la penúltima especial. El santan
derino Jesús Puras tampoco tuvo 
mucha suerte ayer al tener que 
abandonar, después de salirse de la 
carretera.

La jornada, con seis pruebas es
peciales, no resultó fácil para Carlos 
Sainz. Los problemas en los frenos 
de su Toyota y el trompo sufrido en 
la penúltima especial del día, le hi
cieron perder treinta y seissegundos 
en favor de Delecour, que se está 
mostrando como el rival más duro 
para el español.

Antes de que estos percances se 
produjeran, Carlos Sainz se mantu
vo en cabeza, por delante del fran
cés, dando una nueva lección de pi
lotaje e incrementando en once se
gundos su ventaja sobre el piloto de 
Ford.

Jesús Puras, único representante 
del equipo Mazda tras el abandono 
de Mikkola, no pudo terminar esta 
tercera etapa al salirse de la carrete
ra, sin consecuencias para él, y no 
poder reintegrar su coche a la carre
ra, teniendo que abandonar.

Después de esta desafortunada 
etapa, hoy puede pasar de todo en la 
decisiva "noche del Turini", en la 
que el piloto español parte con nue
ve segundos de ventaja, la misma 
que tenía el año pasado sobre Au- 
riol.

Clasificación: 1. Carlos Sainz

(Esp). 2. Delecour (Fra), a 9 segun
dos. 3. Biasion (Ita), a 2:08. 4. Saby 
(Fra), a 3:01.5. Kankkunen (Fin), a 
4:09.

GOL

Minuto 67. Falta que sobre el 
área local lanza Dani. Hay un recha
ce en corto de la defensa que intenta 
dejar en fuera de juego al ataque 
visitante. Lo consiguen, pero nadie 
va a marcar al jugador que lleva el 
balón. Ivan entra decidido en el área 
y cuando llega a las inmediaciones 
del área grande lanza fuerte y raso. 
Nada puede hacer José Juan.

UN OLVIDO 
FUNDAMENTAL

Si los encuentros, como los 
combates de boxeo, se ganaran a los 
puntos, la victoria de Quintanar en 
este encuentro habría sido absol uta. 
Sus jugadores realizaron un en
cuentro extraordinario en cuanto a 
juego, pero olvidándose de que si 
no se consiguen goles, los triunfos 
no llegan. Ocasiones tuvieron 
muchas. Velasco, Toñín, Sacristán, 
Barreno... contaron con facilidades 
para lograr marcar goles. La pobla
da defensa del Spórting no lo tuvo 
nada fácil en ningún momento, 
dado que el constante ataque de los 
locales les hacía cerrarse atrás con 
el fin de impedir las facilidades a 
los delanteros.

Si el equipo asturiano intentó el 
contragolpe lo hizo teniendo como 
bazas a Iván y Mino. Jugadores 
rápidos, pero sus ocasiones de peí i - 
gro no tenían lugar, porque la línea 
de medios local realizaba un fútbol 
control que no podía ser superado. 
Creo que los espectadores disfruta-

Ai terminar el año y pasar al que 
estrenamos cuando doce campana
das agrupan a fami liares y amigos en 
un brindis por el que se deseará feli
cidad y paz, para todos, durante el 
transcurso de los doce meses que se 
inician, ya, desde esc mismo mo
mento, normales los balances en 
empresas y normal que la prensa 
prepare los números extraordinarios 
que habrán de recoger los hechos 
más importantes y que destacaron en 
el año finalizado. Y por ello, igual
mente nosotros vamos a ofrecer un 
especial resumen con referencia a 
lo que sucedió en los hipódromos 
españoles donde las carreras de ca
ballos y su quiniela hípica fueron 
protagonistas. Pero aclaremos que 
también en este caso (siguiendo con 
nuestra costumbre y línea habitual al 
hacer balance de cada una de las 
temporadas Primavera, Verano, 
Otoño e Invierno), sólo nos basare
mos en cifras correspondientes a la 
actuación de jockeys, participantes 
y cuadras en pruebas contenidas en 
la programación de la QII. Y anota
do un punto tan fundamental para lo 
que es nuestro pronóstico, pasemos 
a ese resumen anunciado y que son 
totales que se derivan de las reunio
nes celebradas durante el período 7 
de enero al 30 de diciembre de 1990. 
Con referencia a quienes montaron, 
así queda su clasificación en los 10 
primeros puestos: Gelabert, 21 ca
rreras ganadas; Florentino Gonzá
lez, 21; C. Carrasco, 18; Mongclluz- 
zo, 16; Espinosa, 15; Cañizo, 13; 
R.M. Vidania, 13; M. Hernández,

11; Lopera, 10, y P. García, 10. Res
pecto a participantes destacaron CI
CLON con 6 victorias; ROBERTI- 
YA, AKELARRE, AGUARDIEN
TE, ALCE y COLOSAL, con 3 cada 
uno. Aunque anotemos que puestos 
a prolongar la selección, fácil sería 
encontrar otros nombres que tam
bién destacaron. Y entre ellos, por 
ejemplo, recordemos a MAA 
MUCH MA’S, QUINTELA, RE
TAMARES, LUSITANA, LA NA
CION, GROS APPETIT, PERIO
DISTA, etc.

Y en relación con las cuadras que 
gracias a la buena actuación de sus 
representantes, más triunfos obtu
vieron, así queda su clasificación: 
Alborada, 24; Percira S.A.T., 13; 
Rosales, 12; El Ventorrillo, 8; Ma
chín, 8; Madrileña, 7; Madueño, 7; 
San Marcial, 6; Cortiñal,6; Lortcña, 
6; Pleno, 6; Rosa de Lima, 5... El 
resto de las que participaron, ya to
das, lejos de estos totales.

Y como nota curiosa a destacar, 
el dejar señalado que si Florentino 
González se adjudicó (con toda jus
ticia por sus merecimientos) el em
blema de oro, galardón que acredita 
al que más carreras ha ganado en los 

d(xx meses del año (incluidas todas 
las carreras celebradas) por una ven
taja de DOS victorias más con rela
ción a las obtenidas por Gelabert, 
observemos que con referencia al 
resumen que dejamos expuesto y 
que se deriva del total de pruebas en 
que se jugaba la QH, el resultado, 
entre estos dos magníficos jockcys,

queda establecido en un empate a 21 
carreras ganadas por cada uno de 
ellos. Por tanto, consideramos que 
también Gelabert merece, al menos, 
una felicitación de campeón y el ga
lardón de plata por su excelente tra
bajo y puntuación alcanzada.

En relación con nuestras crónicas 
publicadas durante el año al que es
tamos haciendo balance, creoque en 
todo momento hemos sabido ofrecer 
al aficionado la información que nos 
fueron solicitando; que nunca que
daron sin censuras o elogios, dispo
siciones que emanaron de la SFCCE 
cuando las consideramos negativas 
o positivas; que siempre dimos a 
conocer al aficionado NOTAS DE 
INFORMACION o CIRCULARES 
que nos remitiera la SFCCE; que, 
para conocimiento de quienes gus
tan de las estadísticas, jamás quedó 
sin ser presentado balance de actua
ciones y victorias, tanto de jockeys, 
como de participantes y cuadras, al 
ser clausurada cada una de las acos
tumbradas y fijas temporadas de ca
rreras; y que asimismo estimamos 
que, por nuestra parte, siempre estu
vimos en línea de colaboración con 
la SFCCE, para bien de nuestro es
pectáculo favorito y de su quiniela 
hípica.

Y que así seguiremos, a pesar de 
que en algunas ocasiones, por parle 
de la SFCCE, se nos ofrezcan com
portamientos tan distintos a los que 
nosotros practicamos.

ENRIQUE (¡ARIA

ESQUI: El italiano Kristian 
Ghedinaconsiguió,con un tiempo 
de 1.42.52, la primera plaza en el 
descenso de la combinada de los 
Campeonatos del Mundo de esquí 
alpino.

FUTBOL AMERICANO: 
Los Gigantes de Nueva York se 
adjudicaron su segunda Super 
Bowl, al vencer por 20-19 a los 
Bills de Buffalo. Otis Anderson y 
Jeff Hostetler fueron los "héroes" 
de esta gran final deportiva.

QUINIELA: Los 75 boletos 
de 15 aciertos de la quiniela de 
fútbol percibirán cada uno 
1.407.505 pesetas, según el escru
tinio provisional al cien por cien. 
Los 104 de 14 cobrarán 543-205 
pesetas; los 5.616 de 13, 17.314 y 
los 64.349 de 12 cobrarán 1.511 
pesetas.

FUTBOL: La Comisión Na
cional de Disciplina de la Federa
ción Francesa de Fútbol ha sus
pendido por un año al presidente 
del Olímpico de Marsella, el dipu
tado Bcrnard Tapie y propietario 
de una multinacional de artículos 
deportivos, por "tentativa de co
rrupción" durante la pasada liga

BALONCESTO: El CAI de 
Zaragoza disputa hoy, a las ocho 
de la tarde, frente al Estrella Roja 
de Belgrado un importante partido 
de la Iiguilla de cuartos de final de 
la Recopa de Europa, en el que e 
conjunto maño se puede asegurar 
su pase a las semifinales.
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES
NECESITO persona para com
partir piso. Soldado Español, 10, 
3.® A
ALQUILO local comercial. Teléfo
no 434232.
ALQUILO piso. Razón: Tienda 
muebles usados (frente Banco 
España).

SE ALQUILA habitación José 
Zorrilla, y piso en Madrid. Teléfo
nos 425194-506352.
SE ALQUILA piso, zona céntrica. 
Teléfono 430661.

ALQUILO piso dúplex, calle Ran
cho. Teléfono 428949 (tardes).
SE ALQUILA local comercial, 
acondicionado, 100m2. Carretera 
Villacastín, 12. Teléfono 427585.
ALQUILO plaza de garaje, zona 
estación de ferrocarril. Teléfono 
490283.

COMPRAS
COMPRAMOS monedas, billetes, 
sellos, postales, libros, condeco
raciones, todo antiguo. Doblón. 
Domingo de Soto, 1. Teléfono 
435109.

ENSEÑANZA
ACCESO a la Universidad mayo
res 25 años: Matemáticas Bási
cas y especiales - Lengua Espa
ñola - Preparación en Colón, 5. 
Teléfonos 434723-423449. Co
mienzo: 4 de febrero.

MATEMATICAS Universidad 
Económicas y Empresariales. 
Clases de ayuda y recuperación. 
Preparación: Colón, 5. Teléfonos 
434723-436214. Comienzo el 4 de 
febrero.

OPOSICIONES del Estado - Co
munidad Autónoma - Insalud, 
etc. Colón, 5. 423449.

OPOSICIONES de Justicia: 
Agentes, Oficiales, Auxiliares. 
Colón, 5. 427116.

POLICIA Nacional. Colón, 5. 
427116. 
CONVOCADAS *1.189 plazas IN- 
SERSO. Segovia 46 plazas. Téma
nos y tets. Librería Martín. Juan 
Bravo, 16.

VEHICULOS
VEHICULOS importación. Motor 
Castilla-Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENDO Renault 21, con aire, 
como nuevo. Teléfono 437813.
SE VENDE Renault 18 GTS, M- 
OD. Buen estado. Pocos kilóme
tros. Teléfono 424796.

VARIOS
AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor, 
oierramar. Patiño. Ladreda, 11. 
43O511 (seis líneas). 
?nTaCTlVES Privados Libra, 
c uda o sospecha? Llámenos. 
_ 8l?,ro® le resolveremos su 
P .blema- Eficacia. Rapidez. Pre- 
tecH^J8!6»- Vigilancias. Pro- 
,2? On®8- fingidas. Sepa- 
•c'ones. España-extranjero. 

'o® asequibles. (91) 5939600.

8eñoritas masajistas, 
Vic * . * v¡deo, control sanitario, 

SA. Villalba. Teléfono 8508543.

Privado, señoritas 
asajistas, garantía, vídeo, sau- 

6'LñiaCUZ2-’ VISA. Majadahonda. 
6383885y8514031.

de ^TRICIDAD RUIZ. Máquinas 
Te|¿< 6r Sin9er. Juan Bravo, 3. 
■elefono 430397.

SE ARREGLAN jardines, traba
jos a los que se refiere, poda de 
rosales, desmochar ciertos árbo
les y plantar toda clase de plan
tas. Precio convenir. Teléfono 
570115.

ASUNTO nuevo: Podrá ganar 
dinero con nosotros. Escríba
nos: INICO, apartado 1.209 San 
Sebastián.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

PROXIMA ENTREGA ¡GRANDES FACILIDADES!

HABITAT
Telf. 433010

TOVAR: Vende dúplex Cantueso, 
4 dormitorios, garaje, trastero a 
estrenar.

TOVAR: Alquila local, San Millán, 
237 metros, posibles divisiones. 
Hechos.

TOVAR: Alquila, junto a Ezequlel 
González, local 128 metros, ideal 
gestorías.

TOVAR: Traspasa bar-restauran
te. Imposible atender, buen pre
cio, renta interesante.

TOVAR: Vende piso Santa Eula
lia, garaje, planta 4.1.

TOVAR: Vende local en El Salva
dor, superficie 115 metros.

TOVAR: Pisos Avda. José Anto
nio. 4,5 dormitorios, en construc
ción.

TOVAR: Vende nave polígono 
industrial (El Cerro). Superficie 
1.200 metros.

TOVAR: Vende parcelas, una 
industrial. Torrecaballeros, 3.000 
y 7.000 metros.

TOVAR: Vende piso en La Albue- 
ra, 3 dormitorios, interesante co
munidad.

TOVAR: Locales Avda. José 
Antonio, de 112 y 352 m*.

TOVAR: Vende piso Sargento 
Provisional, 3 dormitorios, gas
tos centrales, 2.8.

TOVAR: Alquila local boutique. 
Ctra. Villacastín, 50 m2, completa
mente instalado.

TOVAR: Piso Vía Roma, 4 dormi
torios, garaje. Amplias vistas. 
Mejorado.

TOVAR: Alquila oficinas, distin
tas superficies, enclave único, 
muy luminosas.

TOVAR: Alquila local José Zorri
lla, 240 m., 2 plantas. Instalado.

TOVAR: Parcela Madrona, 5.000 
m., vallada, chamizo. Agua/luz.

TOVAR: Vende piso Nueva Sego
via completamente amueblado, 
muy mejorado. Oportunidad.

TOVAR: Vende apartamento San 
Ildefonso, 1 dormitorio, gastos 
individuales. Estrenar!.

43.54.61 ® 43.59.50

TOM/1R

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

-Eáifido tí(PCcLza ‘l<esoía.na,,
(próximo al Acueducto)

■* Planta normal 
o dúplex

■» Garaje 
y trastero

* Magníficas 
calidades

* Bonito 
enclave

INFORMA Y VENDE

HABITAT
Telf.: 43.30.10

VENDE

PISO
“PARQUE ROBLEDO”

> 3 dormitorios
| Garaje individual
| Calefacción central

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: C/COCHES. 145 m2, 3/ 
4 dormitorios. Gastos centrales. 
Grandes facilidades. Infórmese.

HABITAT: SAN ESTEBAN. Vi
vienda rehabilitada de 155 m2. 3 
dormitorios. Garaje.

HABITAT: C/JUAN DE SEGOVIA. 
140 m2.4 dormitorios. Patio. Sólo 
8.700.000 pesetas.

HABITAT: C/ LASTRAS. 115 m2.4 
dormitorios. Ocasión inversio
nistas. 9.000.000 pesetas.

HABITAT: C/ EZEQUIEL GONZA
LEZ. 140 m2. 4 dormitorios. 4.* 
planta. Excelentes vistas.

HABITAT: C/ CACERES (La Al- 
buera). 115 m2. 4 dormitorios. 
Perfecto estado. Muy luminoso. 
Véalo.

HABITAT: C/ LIRIO. 115 m2.4 dor
mitorios. 2 baños. Dúplex. En 
construcción. Garaje y trastero.

HABITAT: C/ DAOIZ. Vivienda de 
187 m2. para rehabilitar. Grandes 
posibilidades.

HABITAT: VIA ROMA. 110 m2. 4 
dormitorios. A estrenar. Garaje y 
trastero.

HABITAT: CRTA. MADRONA 
(junto Ezequiel González). 110 
m2. A estrenar. Garaje y trastero.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Habitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos sis
temas en gestión inmobiliaria. 
Teléfono 433010.

m 4 únicas 
viviendas

* 4 y 5 
dormitorios

FINCAS NOVO: Vende piso de 2 
dormitorios en casco antiguo. 
Reciente construcción. Trastero.

FINCAS NOVO: Vende nave de 
300 m2. junto a Vía Roma.
FINCAS NOVO: Vende piso 4 dor
mitorios en Nueva Segovia, junto 
pirulí, garaje, trastero.

FINCAS NOVO: Vende magnífico 
chalet, Ctra. La Granja. Amplia 
parcela. Piscina. Información 
personal.

FINCAS NOVO: Agencia de la 
Propiedad Inmobiliaria. Severo 
Ochoa, 6. Teléfono 441729.

GANADOS

VENDO vacas avileñas para pa
rir. Teléfonos 181271 y 181497.

VENDO charoleses, machos, 
puros, con carta. Teléfonos 
181271 y 181497.

VENDO chotos cruzados para ce
badero. El Espinar. Teléfonos 
181271 y 181497.

VENDO 25 vacas moruchas y 
cruce con avileño. A escoger. Te
léfono 471244.

TRABAJO
SE NECESITA ayudante de ca
mión. Llamar horas de oficina, 
teléfono 421399.

SE NECESITA personal para tra
bajar en granja porcino en Alma- 
zán (Soria). Sueldo a convenir. 
Teléfonos (975) 380272 y (975) 
300750.

SE NECESITA empleada de ho
gar para casa con dos niños, de 8 
a 18,30 horas, o interna. Teléfono 
436048 (llamar desde 6 tarde).

BUSCO trabajo media jornada, 
mañanas o tardes. 26 años. Per
miso conducir D, experiencia 
autocares, con conocimiento 
mecánica. También otros traba
jos. Llamar de 7 a 10 tardes: 
470753.

NECESITO muchacha, 4 días 
semana. Teléfono 421866, a partir 
7 tarde.

EMPRESA de implantación na
cional precisa cubrir puestos de 
Asesores Comerciales para su 
organización en Segovia y pro
vincia. Edades a partir de 20 años. 
Ambos sexos. Interesados pre
sentarse en Avd. Fdez. Ladreda, 
12-1.’ C, tardes de 4 a 7.

SE NECESITA oficiala de pelu
quería con experiencia. Teléfo
nos 442423-425950.

REPRESENTANTE, necesita 
empresa fabricante de cajas de 
seguridad para domicilios, esta
blecimientos comerciales y vehí
culos de reparto. Elevadas comi
siones. (91)5339375.

SANTA LUCIA, S.A. Agencia de 
Segovia. Para su Departamento 
Comercial, precisa CINCO perso
nas. No es necesaria experiencia. 
Formación a cargo de la Empre
sa. Presentarse: Martes, de 10 a 
13 horas. C/ Fernán García, 1 
(Edificio Ferr. Hispano).

SE NECESITA ayudante de mos
trador. Teléfono 434807 (llamarde 
2 a 4,30).

NECESITO empleada de hogar, 
buen sueldo. Teléfono 425504.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Responsable. Informes. Te
léfono 427700.

SE NECESITA dependiente. 
Hamburguesería Giorgio. G. F. 
Jiménez, 14.

NECESITO chicas para estudiar y 
trabajar en Madrid. Teléfono 91/ 
4311316.
SE NECESITA señora o señorita 
para cuidar niños. Teléfono 
431409.

NECESITO dependiente alimen
tación de 16 a 22 años. Teléfono 
427585.
NECESITO señora-señorita, para 
cuidar niño y ayudar casa. Teléfo
nos 427504-424712.

HOSTAL La Típica El Espinar, ne
cesita ayudante o camarero para 
barra. Teléfono 911/181087.

TRASPASOS
TRASPASO bar en avenida José 
Antonio. Teléfono 425441.

TRASPASO bar, por no poder 
atender, interesante. Teléfono 
441189.

VENTAS
VENDO piso, 3 dormitorios, lumi
noso, seminuevo. Jardín Botáni
co-Roble. Teléfono 430268 (tar
de-noche).

DUPLEX gran calidad, 200 m2, 
trastero. 2 garajes. Teléfono 
423597, 9-10 mañanas.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

RODAMIENTOS FERBER. Sumi
nistros industriales. Teléfono 
426645.

PALAZUELOS DE ERESMA, vi
viendas unifamiliares, centro del 
pueblo. Facilidades. 471450.

VIVERO SUMERIA, venta de 
plantas y árboles ornamentales. 
Teléfono 436839.

CHOPOS. Plantones tipo cana
diense de 2 años. A elegir tamaño 
y calidad. Vivero El Zorroclín. 
Registrado en el Ministerio Agri
cultura n.® 1098. Teléfonos 
437629 y 435147.

SE VENDE piso en Nueva Sego
via con garaje y trastero. Teléfono 
430661 (horas oficina).

TODO en alimentos y accesorios 
para perros, gatos y pájaros en 
Los Alcores. B.® San Millán.

VIVERO molino Carrascal, cho
pos, clones con origen y sanidad 
de crecimiento rápido, bajo ins
pección de Castilla-León. 2 años, 
7 metros. Carretera de Hontana
res de Eresma, km. 1.

LAGUNA RODRIGO, finca rústi
ca, 3 Ha. Teléfono 594599.

LOCALacondicionado para aper
tura. Alférez Provisional (antigua 
ferretería). Teléfono 420246.

SE VENDE parcela en zona edifi
cable, próximo a La Pinilla. Telé
fono 432407.

VENDO piso en Cantimpalos de 
102 m2., a estrenar, excelentes 
calidades. Teléfono 425950 (no
ches).
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EL ADELANTADO DE SEOOVIA propios
España no tiene previsto enviar 

tropas terrestres al Golfo Pérsico, 
según Narcís Serra

ANA DE INGLATERRA 
VISITARA AL COMANDANTE LAURENCE

Madrid.—El Gobierno español no tiene previsto enviar tropas terrestres 
al Golfo Pérsico ni tampoco aumentar los efectivos navales desplegados en 
la zona, según afirmó anoche el ministro de Defensa, Narcís Serra, durante 
su participación en el programa “Primera Fila” de Televisión Española. 
Serra afirmóque la entrada de España en la guerra “es un supuesto muy ale
jado” que, dijo, “sólo se produciría después de un debate parlamentario” y 
tras la sanción del Rey.

El ministro aseguró que “cada día que pasa la posibilidad de un ataque 
iraquí a Turquía es menor" y afirmó que la posición del Gobierno español 
en caso de que este ataque se produjera “es la de mantener por encima de 
todo nuestra solidaridad con el resto de los miembros de la OTAÑ”.

Narcís Serra informó de que la 
flotilla que se dirige a relevar a los 
buques que actualmente cumplen 
labores de vigilancia del bloqueo, 
estaba en estos momentos atrave
sando el canal de Suez y se encon
traba sin novedad.

En la situación actual de “con
flicto abierto”, dijo Serra, es cuan
do más se debe vigilar que no lle
guen repuestos, material bélico y 
otro tipo de ayudas” a Irak, por lo 
que el embargo “es necesario y 
debe continuar”.

El ministro aseguró que el presi
dente de los Estados Unidos no ha 
solicitado a España ayuda econó
mica para sufragar los gastos de la 
guerra. “Si los EE.UU. hicieran 
alguna petición al Gobierno espa
ñol lo estudiaría”, dijo el responsa
ble del departamento de Defensa, 
que agregó que España ya colabora 
económicamente mediante la apor
tación de la CE a los gastos origina
dos por los refugiados que huyen de 
la zona.

Serra ci fró entre 400 y 500 millo
nes de pesetas mensuales el coste 
del despliegue de las unidades na
vales españolas que participan en el

Madrid celebrará las fiestas 
de Carnaval

Madrid celebrará finalmente las fiestas de Carnaval al no haber 
encontrado consenso entre los grupos políticos la propuesta del 
alcalde, Agustín Rodríguez Sahagún, de suspender total o parcial
mente los festejos como forma de solidaridad con el clima bélico 
que vive el mundo.

La “reflexión”, como la denominó Agustín Rodríguez Sahagún, 
chocó con la negativa de los grupos municipales del Partido 
Socialista e Izquierda Unida.

El alcalde comentó que su sugerencia surgió después de que 
algunos colectivos, como el Círculo de Bellas Artes —que celebra 
uno de los bailes de carnaval más importantes—o la cofradía del 
entierro de la sardina, le manifestaran su inquietud por los acon
tecimientos del Golfo Pérsico.

bloqueo decretado por la ONU 
contra Irak, y dijoque estas cantida
des “no tienen gran relevancia en 
los presupuestos de Defensa”.

LA DESERCION 
ES UN DELITO GRAVE

Respecto a las deserciones pro
ducidas en la dotación de la nueva 
flotilla española, el ministro dijo 
que “es un delito grave, penado en 
todos los países democráticos que 
nos rodean” y aseguró que el apoyo 
a la deserción, “como el apoyo a 
otros delitos, es también un delito".

NarcísSerraafirmóqueel hecho 
de que una fuerza política parla
mentaria como IU haya apoyado a 
los desertores “es un fenómeno de 
enorme gravedad política" que va a 
producir una quiebra de confianza 
en esta opción.

El ministro hizo una llamada a la 
serenidad y aseguró que “se están 
tomando las medidas necesarias 
para evitar atentados terroristas” e 
informó que, dentro del apoyo lo- 
gístico español que se presta a otros 
países de la UEO,“ hay 1.000 camas 
preparadas en hospitales militares 
españoles”.

Respecto al protagonismo euro
peo en el conflicto, Serra reconoció 
que “Europa no ha tenido en este 
asunto el papel que a todos nos 
hubiera gustado que tuviera” y 
agregó que “Europa sólo pensará 
cuando nos la tomemos en serio los 
europeos”.

Serra explicó el elevado nivel de 
rechazo de la opinión pública espa
ñola debido a que “ésta es la prime
ra crisis internacional en la que 
España está plenamente metida en 
Europa, en la UEO, en Naciones 
Unidas", y ésta, dijo el ministro, es 
una situación a la que los españoles 
“no estamos habituados”.

Finalmente, el responsable de 
Defensa calificó la publicación de 
los planes de intervención en la 
zona del Ejército de Tierra como 
“uno de los hechos más graves que 
se han producido en el Ministerio 
de Defensa en los últimos años”.

El ministro aseguró que no tenía 
por qué conocer estos planes pues 
eran solamente “ejercicios” que 
hubieran llegado a su conocimiento 
en una fase posterior.—Efe.

Los Reyes 
asistirán mañana 
a los funerales de 
Olav de Noruega

Madrid.—Los Reyes de España, 
Don Juan Carlos y Doña Sofía, via
jarán hoy a la capital noruega para 
asistirá los funerales del rey Olav V 
de Noruega que se celebrarán ma
ñana miércoles en Oslo, según in
forma “Efe” citando fuentes de la 
Casa Real. Don Juan de Borbón 
acompañará a la pareja real en su 
desplazamiento. El octogenario 
monarca falleció el día 17.

La Reina Sofía es pariente de la 
familia real noruega por el lado de 
la rama danesa Schlcswig-Hols- 
tein. El padre del rey Olaf, llaakon 
VII, era también príncipe de Dina
marca y primo del rey Pablo de 
Grecia.

Los Reyes tienen además previs
to viajar, por primera vez, a finales 
del invierno a Grecia y poco des
pués a Costa Rica y Nicaragua. La 
prolongación de la guerra del Golfo 
podría perturbar estos planes.

La princesa Ana de Inglate
rra visitará esta semana al co
mandante Tim Laurence, quien 
partirá hacia el Golfo Pérsico 
en la fragata HMS Boxer, infor
ma el periódico londinense 
“Daily Express”.

El rotativo señala que la hija 
de la soberana briotánica, la 
Reina Isabel II, ordenó a su per
sonal que dejara libre su agen
da para poder visitar la fragata 
de Laurence, que estará ama

EL FILOSOFO FERRATER MORA, 
HOSPITALIZADO TRAS SUFRIR DOS INFARTOS

El filósofo catalán José Fe- 
rraterMora se encuentra ingre
sado en la Clínica Quirúrgica 
Sant Jordi de Barcelona tras 
sufrir un infarto el pasado sába - 
do que se agravó ayer por la 
mañana cuando le sobrevino 
otro ataque. Ferrater Mora, de 
78 años de edad, se encontraba 
en Barcelona para presentar su 
última novela, “La señora Gol- 
die” (Seix Barral), y fue preci
samente pocas horas después de 
su llegada al aeropuerto cuan
do sufrió el primer infarto.

Los responsables del centro 
hospitalario en el que se en
cuentra ingresado el escritor no 
quisieron realizar ninguna de
claración sobre su estado. La 
esposa del filósofo, que se en
cuentra en Estados Unidos, 
donde reside el matrimonio, 
viajó ayer a Barcelona. Fuentes 

• TELEFOTO EFE

Dos premios Nobel de Medicina —Bengt Samuelsson y Jent' 
Dausset—y tres investigadores de renombre internacional —John 
McCarthy, Paul Lacombe y Michel Carpentier—recibieron ayer, 
festividad de Santo Tomás de Aquino, el doctorado “honorts 
causa" por las universidades Complutense y Politécnica de Mci- 
drid. En el acto académico de la Politécnica tomó posesión de su 
cargo el rector. Rafael Portaencasa, quien fue reelegido, el pasado 
11 de diciembre, para un nuevo mandato de cuatro años. Ambas 
universidades entregaron también los títulos a los nuevos doctores, 
así como sus premios anuales a profesores y alumnos que se han 
distinguido por su trabajo. En la fotografía, de izquierda a derecha. 
Paul Lacombe, Michel Carpentier y John McCarthy.

rrada los próximos siete días en 
el río Támesis, cerca de la torre 
de Londres.

En 1989, un diario londinen
se publicó unas cartas de amor 
que Tim Laurence, de 36 años, 
le enviaba a la princesa Ana, de 
40 años, cuando el comandante 
era ayudante personal de la 
reina.

Desde entonces, Ana de In
glaterra se ha visto en secreto 
con Laurence, según “Daily 
Express", el cual afirma que la 
hija de la soberana británica ya 
le hizo una visita al comandan
te en la fragata HMS Boxer.

El diario añade que la prin
cesa Ana no tiene pensado ca
sarse con Laurence, y que sim
plemente es un buen pasatiempo 
para ella.

Según informó hoy el Minis
terio británico de Defensa, las 
novias y esposas de la tripula
ción de la HMS Boxer podrán 
hacer una visita a la fragata 
antes de que parta hacia el 
Golfo Pérsico, aunque todavía 
no se conoce la fecha en que 
zarpará hacia esa zona.—Efe.

próximas al escritor asegura
ron que su estado de salud es 
crítico.

El nuevo programa de Julia Otero

“La Ronda” se estrena con un debate sobre 
la boda del Príncipe Felipe

Madrid.—El nuevo programa de Julia Otero, “La Ronda”, que comienza mañana en TVE-1, se estrenará con 
un debate sobre la boda del príncipe Felipe, en el que el periodista Antonio Burgos y el escritor Baltasar Porcelo 
expondrán sus argumentos en pro y en contra de que la misma sea “una cuestión del estado”.
“La Ronda", de una hora de duración, supone la vuelta de Julia Otero a TVE tras una ausencia de más de un 

año, cuando concluyó su anterior programa, “La Luna".
Este que comienza mañana, en el que ella ejerce las labores de directora y presentadora, tiene una estructura 

similar a la de lodos los programas de entrevistas, con la diferencia de que sus primeros 20 minutos estarán 
dedicados siempre a un “mi ni debate” entre dos personajes conocidos sobre un tema que previamente presentará, 
en forma dramatizada, un actor.

En esta ocasión, el tema elegido es “¿La boda del príncipe es una cuestión de estado?", que se planteará a los 
invitados a partir de un texto escrito por el periodista Juan Barril y que interpretará Maribel Verdú.
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